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Врезался в «Газель» 
в Некрасовке

1 июля в половине шесто-
го утра водитель автомоби-
ля «Хёндай Солярис» ехал по 
дублёру проспекта Защитни-
ков Москвы. Возле дома 11 
он врезался в припаркован-
ную «Газель», после чего 
«Солярис» опрокинулся. В 
итоге скорая увезла 28-лет-
него водителя «Соляриса» в 
15-ю больницу с травмой го-
ловы и рваными ранами рук.

На Третьем кольце 
столкнулись 
три автомобиля

1 июля в двенадцатом 
часу дня 34-летний води-
тель «Газели» ехал по внеш-
ней стороне Третьего транс-
портного кольца. Двигаясь 
в направлении Лефортов-
ского тоннеля, он врезался 
в шедшую впереди «Хонду 
CR-V». После удара «Хон-
да» столкнулась с попутной 
«Шкодой Фабия». В резуль-
тате пострадала одиннадца-
тилетняя девочка — пасса-
жирка «Хонды». С травмой 
головы школьницу достави-
ли в детскую больницу.

На Волгоградке 
пострадал 
мотоциклист

1 июля в десятом часу 
вечера водитель мотоцикла 
«Сузуки GSX-R600» ехал по 
Волгоградскому проспекту. 
Около дома 39а он совершил 
столкновение с попутным ав-
томобилем «Сузуки Вита-
ра». При падении 29-летний 
мотоциклист получил пере-
лом ключицы. Пострадавше-
го госпитализировали.

В Печатниках 
опрокинулся 
«Солярис»

3 июля в третьем часу 
дня 31-летний водитель, 
управляя автомобилем 
«Хёндай Солярис», двигал-
ся по проектируемому про-
езду №4294. У перекрёстка 
с Шоссейной улицей он не 
справился с управлением, 
и «Солярис» опрокинулся. 
В результате скорая увез-
ла водителя в 68-ю боль-
ницу с сотрясением мозга 
и множественными колото-
резаными ранами.

Группа пропаганды ОБ 
ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО

дтп  >>

Н
а первенстве 
Москвы и пер-
венстве России 
по лёгкой атле-

тике среди юношей и де-
вушек до 18 лет золотые 
медали в метании дис-
ка завоевал воспитанник 
спортшколы «Москвич» 
(район Текстильщики) 
Сергей Козлов.

— Золотым медалям я 
рад, а вот своим резуль-
татом — 53,47 метра — не-
доволен. Постараюсь его 
улучшить, — рассказыва-
ет Сергей. 

Спортсмен занимается 
лёгкой атлетикой четыре 
с половиной года.

— Мне было 12 лет, ког-
да школьный учитель 
физк ультуры предло-
жил попробовать себя в 
метании диска, — вспо-
минает Сергей. — Он 
и привёл меня к трене-

ру Юрию Думчеву, экс-
рекордсмену мира в этом 
виде спорта. 

Сергей перешёл в 
11-й класс, после шко-
лы планирует поступать 
в РГУФК или в Государ-
ственную академию фи-
зической культуры. В 

свободное время он лю-
бит гулять с друзьями или 
смотреть комедии. Также 
у него есть домашний лю-
бимец — кот Марсик.

Алёна КАЛАБУХОВА

Свой 
результат 
Сергей 
планирует 
улучшить

Спортсмен из «Москвича» 
метнул диск дальше всех

Сергей перешёл 
в 11-й класс

В Центре кинологи-
ческой службы УВД по 
ЮВАО пополнение — 
щенок немецкой овчарки 
по кличке Еся. Малыш-
ка появилась на свет два с 
половиной месяца назад. 
Теперь её хозяйка — со-
трудница центра, млад-
ший инспектор-кинолог 
Анастасия Франкова.

— Анастасия уже реши-

ла, на каком виде поиска бу-
дет специализироваться её 
четвероногая подопечная, 
— рассказала «ЮВК» ру-
ководитель пресс-службы 
УВД по ЮВАО Ольга Его-
рова. — Она считает, что из 
щенка выйдет отличная по-
исковая служебная собака. 
Еся уже прошла первое те-
стирование и показала хо-
рошие результаты. Сейчас 

щенок находится в вольере, 
но на выходные Анастасия 
заберёт его домой: важно, 
чтобы собака с раннего воз-
раста привыкала к людям.

Кинологи отмечают, 
что Еся добрая, послуш-
ная, ласковая и очень 
игривая. К полугоду её 
ждут дрессировка и ре-
гулярные тестирования.

Екатерина МИЛЬНЕР

Больница 
в Текстильщиках 
получит грант 
в размере 30 
миллионов рублей

Правительство Москвы 
выделило гранты «Спа-
сая жизни» 10 столичным 
больницам, оказываю-
щим специализирован-
ную помощь, по 30 млн 
рублей каждой. Стиму-
лирующие выплаты по-
лучат лучшие отделения 
реанимации и интенсив-
ной терапии городских 
больниц, работающих в 
системе ОМС, в пяти ка-
тегориях.

В частности, в катего-
рии «Лучшее отделение 
реанимации и интенсив-
ной терапии, оказыва-
ющее медицинскую по-
мощь взрослому насе-
лению» грант будет на-
правлен в больницу им. 
В.П.Демихова в районе 
Текстильщики.

 — Сотрудники отде-
лений реанимации и ин-
тенсивной терапии нашей 
больницы владеют раз-
личными методами под-
держания и замещения 
функций органов и си-
стем, а также современ-
ными диагностическими 
и лечебными приёмами, 
— отметил Николай Чаус, 
заместитель главного вра-
ча по анестезиологии и 
реаниматологии боль-
ницы им. В.П.Демихова.

Полученные средства 
будут направлены на до-
полнительную стимуля-
цию работы медицин-
ского персонала и поощ-
рение наиболее отличив-
шихся сотрудников.

Екатерина ЦВЕТКОВА

Три памятника 
природы появятся 
в ЮВАО

Статус памятников при-
роды получат в этом году 
в Юго-Восточном округе 
старые деревья в бывшей 
усадьбе Строганова, ста-
рые ивы на берегу пруда 
в парке «Садки» рядом с 
метро «Текстильщики» и 
старый дуб в Лефортов-
ском парке.

Наталья ГОНЧАРОВА

коротко >>
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Движение транспорта 
ограничили 
на улице в Некрасовке

У окружных кинологов 
появился новый щенок 

На площадке информа-
ционного центра Прави-
тельства Москвы про-
шла пресс-конференция 
Константина Тимофее-
ва, председателя Коми-
тета по обеспечению ре-
ализации инвестици-
онных проектов в стро-
ительстве и контролю в 
области долевого строи-
тельства (Москомстрой-
инвест).

— За семь лет в доле-
вое строительство в го-
роде привлечено поряд-
ка 3 триллионов рублей. 
Сегодня у нас на рынке 
в открытой продаже 12,6 
миллиона квадратных 
метров недвижимости. 
Примерно 8 миллионов 
квадратных метров — 
это жилые помещения, 
а 2,6 миллиона квад-
ратных метров — апар-

таменты, — отметил он.
Руководитель Моском-

стройинвеста также про-
комментировал новации 
в закон о долевом участии 
в строительстве, вступив-
шие в силу с 1 июля. Те-
перь все строительные 
компании обязаны вно-
сить в специальный стра-
ховой фонд 1% от суммы, 
полученной от граждан. 
Это вызвано необходи-

мостью защитить права 
дольщиков.

— Москва намерена 
восстановить права по-
страдавших граждан-со-
инвесторов. За последние 
годы в Москве достроено 
37 проблемных объектов, 
более 11,7 тысячи семей 
получили квартиры, — 
рассказал глава Моском-
стройинвеста.

Олег ДАНИЛОВ

Права дольщиков защитят с помощью страхового фонда

Строительство Кожу-
ховской линии метро ста-
ло причиной ограниче-
ния движения транспорта 
на улице Рождественской.

— Ограничение движе-
ния на улице Рождествен-
ской действует по 17 июля 
круглосуточно на участ-
ке от пересечения с ули-
цей Покровской до дома 

27, корпус 1, — сообщили 
в информационном цен-
тре Транспортного ком-
плекса города Москвы. — 
Здесь ограничено движе-
ние по двум полосам.

А с 18 июля по 20 августа 
круглосуточно будет огра-
ничено движение по одной 
полосе на этом же участке.

Наталья ГОНЧАРОВА
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 Выхино-Жулебино
Ул. Чугунные Ворота, 11 

(ГБОУ «Школа №1420»). 
Тема: «О работе по снижению 
задолженности за жилищно-
коммунальные услуги».

 Капотня
2-й квартал Капотни, 7 

(здание управы). Тема: «О 
состоянии и работе пред-
приятий потребительского 
рынка и услуг на территории 
района».

 Кузьминки 
Волгоградский просп., 

157, корп. 4 (ГБОУ г. Москвы 
«Школа на Юго-Востоке им. 
Маршала В.И.Чуйкова»). 
Темы: 1. «О досуговой, соци-
ально-воспитательной, физ-
культурно-оздоровительной 
работе с населением в лет-
ний период». 2. «О работе по 
снижению задолженности за 
жилищно-коммунальные ус-
луги».

 Лефортово 
Пр. Завода «Серп и Мо-

лот», 10 (управа района, 4-й 
этаж). Тема: «О работе рай-
онной комиссии по делам не-
совершеннолетних и защите 
их прав».

 Люблино 
Ул. Верхние Поля, 47, корп. 

1 (ГБОУ «Школа №1357 на 
Братиславской»). Тема: «О 
работе по снижению задол-
женности за жилищно-ком-
мунальное хозяйство».

 Марьино 
Ул. Люблинская, 151 (де-

ловой центр малого пред-
принимательства «Марьи-
но»). Тема: «О ходе проведе-
ния работ по выявлению фак-

тов недекларируемой сдачи в 
аренду жилых помещений». 

 Некрасовка 
Ул. 2-я Вольская, 20 (ГБУК 

г. Москвы «ЦБС ЮВАО»). 
Тема: «О реализации меро-
приятий, направленных на 
ресурсосбережение в мно-
гоквартирных домах». 

 Нижегородский 
Ул. Нижегородская, 67 

(ГБОУ «СОШ №1222 им. 
Маршала Советского Союза 
И.Х.Баграмяна»). Тема: «О 
работе районной комиссии 
по делам несовершеннолет-
них и защите их прав». 

 Печатники 
Ул. Шоссейная, 86. Тема: 

«О пресечении несанкцио-
нированной торговли на тер-
ритории района». 

 Рязанский 
Ул. 1-я Новокузьминская, 

10 (зал заседаний управы). 
Тема: «О работе районной 
комиссии по делам несовер-
шеннолетних и защите их 
прав». 2. «О выполнении Про-
граммы комплексного благо-
устройства территории рай-
она».

 Текстильщики 
Ул. Саратовская, 1, корп. 

2 (библиотека №113 ЦБС 
ЮВАО). Тема: «О пресече-
нии несанкционированной 
торговли на территории рай-
она». 

 Южнопортовый 
ул. Трофимова, 27, корп. 

1 (управа Южнопортового 
района, актовый зал).Тема: 
«О благоустройстве дворо-
вых территорий и ремонте 
подъездов».

официально      >>
Встречи глав управ районов 
ЮВАО с жителями 
пройдут 18 июля в 19.00

Р
айон Кузьмин-
ки обзавёлся но-
вым народным 
арт-объектом – 

на гараже по адресу: ул. 
Окская, 34, появились 
граффити трёх футболь-
ных болельщиков. Два 
колоритных мужчины и 
женщина, наряженные 
в кокошники, уплета-
ют хот-доги. Автор граф-
фити – известный в Мо-
скве стрит-арт-художник 
Алекс Мелентьев, кото-
рый живёт в Кузьминках. 

Прототипами стали ре-

альные московские лю-
бители футбола, кото-
рых увидели телезрите-
ли всей страны во время 
матча Россия — Испания. 
Стоп-кадр, запечатлев-
ший забавную жующую 
троицу, облетел весь Ин-
тернет, превратившись в 
мэмы и фотожабы. 

– На следующий день я 
их изобразил, немного до-
полнив картинку: в руки 
центральной болельщицы 
поместил каравай с солью, 
– рассказал «ЮВК» Алекс 
Мелентьев. 

Фото своих граффи-
ти он разместил в соцсе-
тях, собрав уже более 1800 
лайков. Правда, поначалу 
ходили споры – из какой 

всё-таки страны болель-
щики. Ведь в кадре видно, 
что на щеках у них нарисо-
ван испанский триколор. 

– Российский флаг был 
нарисован у каждого на 
другой щеке. На своих 
граффити я изобразил 
именно его, – объяснил 
Алекс.

Кстати, чуть позже ху-
дожник нарисовал на со-
седней стене ещё одного 
популярного интернет-
героя Ждуна – в шапоч-
ке с хэштегом #ждупобеду.

Ольга ГЕРАНЧЕВА

На Окской появились граффити, 
взорвавшие Интернет

Автор 
граффити 
собрал 
в соцсетях 
более 
1800 лайков

Строительство четырёхэтажной 
школы, рассчитанной на 1100 уча-
щихся, завершается в 7-м кварта-
ле Некрасовки.

— Заканчиваются отделочные 
работы и благоустройство терри-
тории, — сообщил председатель 
Мосгосстройнадзора Олег Анто-
сенко. — Параллельно идут сбор-
ка и установка оборудования и ме-
бели. Здание планируется ввести 
к 1 сентября.

Школа возведена с учётом по-
требностей учащихся с ограни-
ченными возможностями здоро-
вья. Для их удобства в здании уста-

новят два лифта, сделают пандусы 
и тактильные указатели.

В здании также разместят игро-
вые комнаты и спальни для груп-
пы продлённого дня, мобильный 
актовый зал, два спортивных бло-
ка (с большим спортзалом и за-
лом для занятий хореографией), 
библио теку, интернет-клуб, фо-
токиностудию, специализиро-
ванные кабинеты информатики, 
химии, иностранного языка, блок 
для свободного творчества с по-
мещением для занятий музыкой 
и пением, столовую.

Наталья ГОНЧАРОВА

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин открыл движение по 
новому Крылатскому мо-
сту, который входит в уча-
сток строящейся в столи-
це Северо-Западной хорды.

– Северо-Западная хорда 
– это магистраль от Дми-
тровки до Мичуринского 
проспекта. В основном её 
строительство закончено. 
Осталось несколько объ-
ектов, – сказал Собянин.

В Москве сегодня стро-
ят четыре магистрали: Се-

веро-Западная, Северо-
Восточная, Юго-Восточ-

ная хорды и Южная ро-
када. После завершения 

строительства они станут 
так называемым четвёр-
тым транспортным коль-
цом столицы. Эти круп-
ные трассы помогут авто-
мобилистам проезжать из 
одного конца города в дру-
гой, минуя центр.

После замыкания хорд 
в кольцо для жителей 
ЮВАО откроется прямое 
транспортное сообщение 
между районом Капотня 
и Рублёвским шоссе. 

Валерий ПОПОВ

Власти столицы плани-
руют довести линию ме-
трополитена до аэропор-
та Внуково ориентиро-
вочно в 2021-2022 годах. 
Об этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин во 
время поздравления кол-
лектива авиапредприя-

тия с 77-летием открытия 
аэропорта. 

– Буквально недав-
но мы приняли решение 
о продле нии линии ме-
тро от «Рассказовки» до 
«Пыхтино» и до «Внуко-
во». Я думаю, в течение 
лет трёх построим эту ли-

нию, и Внуково станет 
единственным аэропор-
том в нашей стране, где 
будет метро, – заявил мэр. 

Всего за шесть лет в Мо-
скве построено 114,4 кило-
метра новых линий метро-
политена и 61 станция ме-
тро и МЦК. В частности, 

Кожуховскую линию ме-
тро планируют запустить 
в два этапа: в 2018 году от-
кроется участок от стан-
ции «Косино» до «Не-
красовки», а в 2019 году 
– участок от «Косино» до 
«Авиа моторной». 

Евгений БАКИН

Ещё одна крупная школа появится в Некрасовке к сентябрю

Метро во Внуково придёт через три года 

Новый мост приблизил запуск «четвёртого транспортного кольца» 

Через несколько дней 
к болельщикам присоединился Ждун

Крылатский мост
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В течение ближайшего ме-
сяца сотрудники Центра де-
зинфекции будут проводить 
обработку жилых домов и 
дворов от крыс и мышей. 

— Если вы увидели грызу-
на — не подходите близко, не 
трогайте его. Животное может 
вас укусить. Уже были зафик-
сированы такие случаи, — от-
метила заместитель началь-
ника отдела эпидемиологи-
ческого надзора окружно-

го Роспотребнадзора Галина 
Жукова. — Если у вас есть 
собака, не позволяйте ей ло-
вить зверьков, есть приманку 
во время обработки открытых 
территорий.

Также в окружном Роспо-
требнадзоре сообщили, что 
для борьбы с грызунами ис-
пользуют разрешённые и про-
шедшие сертификацию хими-
ческие средства. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Во дворах округа проведут дератизацию 

Такой будет школа на 1100 учащихся
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 «Поздравляю с победой!» 
— с этих слов мэр Москвы 
Сергей Собянин начал 
встречу с жителями райо-
на Текстильщики, отметив, 
что стадион «Лужники» 
оказался счастливым для 
нашей сборной: два матча 
— с Саудовской Аравией и 
с Испанией — две победы.

— После игры на улицы 
вышли миллионы болель-
щиков, — сказал мэр. — В 
нашем городе стало, конеч-
но, тесновато. Представляю, 
если бы это происходило в 
Москве конца 2010 года, ког-
да у нас были узкие тротуа-
ры, заставленные ларьками 
и машинами. Я думаю, мы 
бы тогда точно не выдержа-
ли такого наплыва футболь-
ных фанатов.

Больше спорта 
Спортивную тему про-

должили и жители райо-
на. Пенсионерка с Сара-
товской улицы Татьяна 
Башмакова обратилась к 
мэру с просьбой открыть 
детские секции на нечёт-
ной стороне Волгоград-
ского проспекта:

— Я уже больше 30 лет 
живу в Текстильщиках. 
Люблю наш район, мне 
здесь нравится, но так исто-
рически сложилось, что он 
разделён Волгоградским 
проспектом на две части. И 
с одной стороны есть много 
мест для занятий спортом, а 
на нашей, нечётной, сторо-
не практически ничего нет. 

 — Мы поищем свободную 

площадку вместе с вами. 
Если найдём, то постараем-
ся помочь, — ответил мэр. 

Ещё одну проблемную 
для спортсменов тему под-
нял представитель Ассо-
циации любительского 
футбола Сергей Голешев. 
Он попросил мэра внести 
изменения в проект ре-
конструкции стадиона на 

территории Дворца твор-
чества им. Гайдара:

— В нашей ассоциации 
более 150 команд. У нас 
есть возможность прово-
дить игры здесь, на ста-
дионе, рядом с дворцом. 
Сейчас идёт его рекон-
струкция, и мы надеем-
ся, что совсем скоро эта 
площадка станет совре-

менной и более комфорт-
ной, но есть одно пожела-
ние: сделать рядом с полем 
тёплые раздевалки.

Мэр обещал помочь с 
решением и этого вопроса. 

Новое кольцо — 
70 километров

Среди прочего обсужда-
лись капитальный ремонт 
культурного центра и ста-
диона «Москвич», бла-
гоустройство Волжско-
го бульвара, реконструк-
ция Люблинского рынка. 
Много вопросов было за-

дано и по теме дальнейше-
го улучшения транспорт-
ной инфраструктуры. 

— Мы уже реконструи-
ровали Волгоградку, Ря-
занку, перекрёстки на пе-
ресечении с Люблинской 
улицей и Волжским буль-
варом. Все «любили» там 
стоять в пробках, но, из-
вините, сейчас их стало 
меньше, — пошутил мэр. 

По словам Сергея Собя-
нина, многого удалось до-
биться и в плане развития 
общественного транспор-
та. Были построены новые 
станции метро и МЦК, 
разгрузившие централь-
ную часть метрополитена. 

Ещё больше разгрузит 
подземку Большая коль-
цевая линия метро про-
тяжённостью 70 киломе-
тров. В районе Текстиль-
щики пересадка будет на 
станции «Текстильщики». 
Новая линия свяжет мест-
ных жителей с соседними 
районами, а время в пути 
сократится на 15-20 минут. 

Подписал мячик 
юному вратарю 

После встречи мэр по-
смотрел, как идут работы 
на стадионе рядом с Двор-
цом творчества, и пооб-
щался с юными футболи-
стами. Одному из спорт-
сменов даже удалось по-
лучить автограф Сергея 
Собянина. Градоначаль-
ник расписался на мяче 
начинающего вратаря. 

Анна БОЙЦОВА 

Простыми 
словами 
о сложных 
задачах 

Эллина 
Федичкина, 
экономист:

— Сложно 
сразу собрать 

все впечатления, но, ко-
нечно, они положительные. 
На меня произвело особое 
впечатление, что Сергей 
Собянин ни одного вопро-
са без ответа не оставил. 
Это говорит о том, что мэр 
нас, жителей города, ува-
жает. 

Ольга 
Депутатова, 
учитель: 

— Для меня 
это была первая 

личная встреча с мэром, 
и мне очень понравилось. 
На меня произвели впечат-
ление его непосредствен-
ность и открытость. Сергей 
Семёнович доступным язы-
ком отвечал на все самые 
сложные вопросы.

Владислав 
Ковер, 
IT-специалист:

— Мэр прият-
но удивил. Са-

мые, казалось бы, техни-
чески непростые вопросы, 
например о строительстве 
дорог, тоннелей и метропо-
литена, он объясняет очень 
легко. И главное — понят-
ным языком. 

Дарья Батова, 
студентка:

— В целом 
впечатления от 
встречи с мэром 

вполне позитивные. Мне по-
нравилось, что он на вопро-
сы отвечает не сухо, а даёт 
развёрнутые ответы. Сразу 
понимаешь, насколько это 
сложный механизм — боль-
шой город и как любое дей-
ствие, например строитель-
ство дороги, сказывается на 
жизни огромного количества 
людей. 

Светлана 
Минакова, 
волонтёр:

— Сергей Со-
бянин подал всем 

горожанам пример: взял из 
приюта брошенную нера-
дивыми хозяевами собаку. 
Это очень ценно, когда че-
ловек, облечённый властью, 
не просто рассуждает о том, 
как надо поступать, а сам 
совершает поступок.

мнения   >>

Местные футболисты 
попросили тёплые 
раздевалки рядом с полем

На станции «Текстильщики» 
будет пересадка 
на новую кольцевую

Власти города намерены 
приступить к реконструк-
ции объекта в 2019 году. 
Проект уже готов. Во вре-
мя встречи с мэром столи-
цы жители Текстильщиков 
узнали подробности этого 
масштабного проекта. 

Всё началось с того, что 
жительница района Оль-
га Дмитриева рассказа-
ла Сергею Собянину, что 
знаменитый культурный 
центр «Москвич» давно не 
ремонтировался, а терри-
тория вокруг него требует 
благоустройства. 

— Я сюда водила в круж-
ки своих детей. Теперь вожу 
внучку, — сказала она. — 
Нам обещают давно, что 
«Москвич» реконструиру-

ют. Есть ли надежда на то, 
что ремонт в культурном 
центре всё же состоится? 
Сейчас в ДК имени Аста-
хова проходят балы. Мы бы 
хотели, чтобы такие балы 
проходили и в «Москвиче». 

Сергей Собянин отве-
тил, что городские власти 

планируют реконструиро-
вать не только культурный 
центр «Москвич», но и рас-
положенный рядом однои-
мённый спортивный ком-
плекс и стадион. Тем более 
что именно тут тренируют-
ся спортсмены из школы 
олимпийского резерва. Од-
нако для того, чтобы при-
ступить к реконструкции, 
строители должны разра-
ботанный ранее проект 
привести в соответствие с 
новым законодательством. 

— Чтобы не получилось 
тяп-ляп, надо посмотреть 
документацию, обновить 
и принять решение, — дал 
поручение своим подчи-
нённым мэр Москвы. 

Олег ДАНИЛОВ

Культурный центр и стадион «Москвич» ждёт капремонт

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Сергей Собянин 
с юными 
футболистами 
в районе 
Текстильщики

Здание культурного 
центра «Москвич» 
построено в 1977 году

Сергей Собянин встретился с жителями Текстильщиков
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Г
улять по буль-
вару, который 
п р о т я н у л с я 
от Окской до 
Грайворонов-

ской улицы, можно бу-
дет в любое время суток. 
Дополнительное освеще-
ние пешеходной зоны на 
Волжском бульваре поя-
вится в этом году. Об этом 
во время встречи мэра 
Москвы Сергея Собяни-
на с жителями Текстиль-
щиков сообщил префект 
ЮВАО Андрей Цыбин. 

«Сделайте нам 
красиво!»

Тему освещения буль-
вара первой подняла жи-
тельница района Татьяна 
Гущина. Она рассказала, 
что неподалёку от её дома 

на Саратовской улице есть 
прекрасное место для про-
гулок — Волжский бульвар. 

— Но, к сожалению, он 
не освещён. Нет ни одно-
го фонаря, вечером очень 
страшно там ходить. Нам 
с детьми даже приходи-
лось брать с собой фона-

рики, — поделилась проб-
лемой Татьяна. 

А в качестве приме-
ра она привела парк 
им. Шкулёва, который по-
сле реконструкции стал 
светлым и комфортным. 

— Хотелось бы, что-
бы жители нашего райо-
на увидели такое освеще-
ние и на Волжском буль-
варе. Давайте решим эту 
проб лему, — попросила 
Татьяна Гущина  Сергея 
Собянина. 

Мэр Москвы поддержал 
предложение жительни-
цы. Он сообщил, что за 
последние семь лет в сто-
лице уже установлено 100 
тысяч светильников и фо-
нарей. По данным между-
народных экспертов, се-
годня Москва являет-
ся одним из самых осве-
щённых городов в мире. 
Но ещё как минимум 
треть территории столи-
цы нуждается в дополни-
тельном освещении. 

Фонари 
и озеленение 

— На Волжском буль-
варе не только освещение 
надо делать, надо привести 
в порядок территорию, — 
отметил Сергей Собянин.

Как рассказал пре-
фект ЮВАО Андрей Цы-
бин, договорённость с го-
родским Департаментом 
ЖКХ уже есть, опоры ос-
вещения планируют уста-
новить в пешеходной зоне 
уже в этом году. Кроме 
того, Волжский бульвар 
включён в список так на-
зываемых знаковых объ-
ектов, которые благо-
устроят в будущем году. 

— Проект комплексно-
го благоустройства осе-

нью будет представлен 
на портале «Активный 
гражданин» для обсуж-
дения. Можно будет вне-
сти свои предложения и 
коррективы. И уже сле-
дующим летом мы сдела-
ем бульвар красивым, — 
сообщил префект.

— Только зелёные на-
саждения сохраните, — 
сказал мэр.

— Мы всё сохраним. 
Жители округа очень бо-
лезненно относятся к вы-
рубке любого дерева. По-
этому в каждом проекте 
мы уделяем озеленению 
особое внимание, — за-
верил столичного градо-
начальника префект. 

Антон БАКЕН

Популярную пешеходную зону приведут в порядок

Проект благоустройства 
осенью обсудят на портале 
«Активный гражданин»

Люблинский рынок, ко-
торый пользуется популяр-
ностью у местных жителей, 
сносить не планируют.  

Жительница района Та-
тьяна Новикова сказа-
ла мэру, что её беспоко-
ит судьба торговых рядов, 

где она привыкла покупать 
фермерские продукты. 

— Недавно на Люблин-
ском рынке снесли часть 
незаконных павильонов. 
Но оставшиеся торговые 
площади не благоустрое-
ны и напоминают толкуч-
ку образца девяностых, — 
отметила она. — Я была на 

Велозаводском рынке по-
сле реконструкции. Там 
светло, просторно, есть 
современная система хра-
нения продуктов. Овощи 
и фрукты всегда свежие. 
Нельзя ли у нас сделать 
так же? Люб линский ры-
нок жителям района очень 
нужен. 

Сергей Собянин  сказал, 
что, планов сносить ры-
нок у властей города нет, а 
план развития территории 
нужно просто согласовать 
с жителями. 

— Давайте вместе по-
думаем, что там нужно 
сделать, как его дальше 
развивать. Есть много 
разных предложений и 
мнений. Некоторые вот 
боятся, что после мас-
штабной реконст ру к-
ции цены вырастут. Мы 
будем развивать Лю-
блинский рынок и обя-
зательно учтём пожела-
ние, чтобы товары были 
недорогими и доступны-
ми, — сказал мэр. 

Валерий ПОПОВ

В районе  
Саратовской 
может появиться 
досуговый центр 

Спортивный или куль-
турный центр для жите-
лей северной части райо-
на Текстильщики постро-
ят после того, как власти 
найдут площадку для 
строительства объекта. 

С просьбой обеспечить 
людей, которые живут на 
Саратовской улице, досу-
говым центром к мэру Мо-
сквы обратилась житель-
ница района Текстильщи-
ки Татьяна Башмакова. 

— Наш район разде-
лён на две части Волго-
градским проспектом. И 
с чётной, южной, сторо-
ны в основном находятся 
все досуговые и спортив-
ные центры: «Москвич», 
Дворец творчества имени 
Гайдара, «Галерис», но я 
живу на другой стороне, на 
Саратовской улице, а там 
ничего нет. Хочется, что-
бы и у нас рядом с домом 
был досуговый или спор-
тивный центр. Это прось-
ба всех жителей, — сказа-
ла она. 

Сергею Собянину по-
нравилась идея житель-
ницы. 

— Мы поищем площад-
ку либо под коммерче-
ский проект, либо под го-
сударственное учрежде-
ние. Ещё раз посмотрим, 
насколько это необходи-
мо и в каком месте. Я под-
держиваю, — сказал он.

Евгений БАКИН 

На Волжском бульваре 
зажгутся фонари

Автолюбители, живу-
щие в Текстильщиках, 
получат дополнитель-
ные парковочные места. 
Поручение организовать 
под эстакадой на Волго-
градском проспекте пар-
ковку дал своим подчи-
нённым мэр Сергей Со-
бянин. К столичному 
градоначальнику обра-
тилась с просьбой Свет-
лана Соловьёва, житель-
ница дома 11 на 11-й ули-
це Текстильщиков. 

— Около нашего дома 
очень трудно припарко-
вать машину. А совсем ря-
дом, под эстакадой через 
Волжский бульвар, есть 
свободное место. Можно 
ли там организовать ох-

раняемую парковку? — 
спросила она у мэра. 

Сергей Собянин отве-
тил, что это возможно, и 
дал поручение столично-
му Департаменту ЖКХ. 

Андрей ТОМЦЕВ

Под эстакадой на Волгоградке сделают парковкуЛюблинский рынок будет работать и дальше

На Люблинском рынке павильоны снесли, 
но стационарное здание останется

Место для парковки 
под эстакадой 
на Волгоградском проспекте
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московское долголетие

Н
аталья Федулова 
ведёт занятия 
йогой при фи-
лиале «Выхино» 

ТЦСО «Жулебино». Сна-
чала она даёт упражнения 
на дыхание и на разогрев 
мышц и суставов. А по-
том показывает, как пра-
вильно выполнять асаны 
(позы) из цикла «Привет-
ствие солнцу».

— Начинали мы сидя на 
стуле, — рассказывает На-
талья, — я боялась, что у 
моих учениц начнётся го-
ловокружение. Учитывая 
возраст посещающих мои 
занятия, я всегда говорю: 
если не хватает дыхания, 
дышите, как получается. 
«Приветствие солнцу» 
можно выполнять, задер-
живаясь в каждой позе 
или плавно переходя из 
одной в другую.

1 «Гора»
Чтобы настроиться и со-

средоточиться, Наталья 
рекомендует позу «гора». 
Для этого нужно поста-
вить руки перед грудью, 
почувствовать напряже-
ние ягодичных мышц и 
поставить стопы парал-
лельно друг другу — так, 
чтобы большие пальцы 
соприкасались, а пятки 
были чуть расставлены. 

Во время выполнения 
этого упражнения нужно 
закрыть глаза, как мож-
но сильнее углубиться в 
себя и остановить поток 
мыслей, можно под спо-
койную, умиротворяю-
щую музыку.

2 «Бегун»
Удерживать равновесие 

научит асана «бегун». На 
вдохе нужно сильно со-
гнуть в колене левую ногу, 
а правую отставить назад.

При этом левое колено 
должно находиться над 
левой пяткой, угол меж-
ду стопой и голенью — 90 

градусов. Правое колено 
нужно опустить на пол и 
вытянуть стопу.

3 «Восемь точек»
Для сохранения гармо-

нии и поддержания балан-
са можно делать упражне-
ние «Восемь точек». В него 
нужно входить из асаны 

«бегун». На выдохе левое 
колено нужно подтянуть 
к правой ноге и поставить 
назад. Руки вытянуть вдоль 
туловища и опуститься гру-
дью на пол, оставляя таз 
наверху. При этом с полом 
должны соприкасаться сто-
пы, колени, обе руки, под-
бородок и грудь.

Ольга ФРОЛОВА

Шаг назад для равновесия 
Трём простым упражнениям учат на занятиях йогой 
в Выхине-Жулебине 

 ГБУ «ТЦСО 
«Жулебино»: 
Жулебинский бул., 40, 
корп. 1, тел. (495) 706-4812.
Филиал «Выхино»: 
Рязанский просп., 64, 
корп. 2, тел. (495) 377-9976.
Филиал «Некрасовка»: 
ул. Рождественская, 21, 
корп. 5, тел. (495) 706-7576.

 ГБУ «ТЦСО 
«Кузьминки»:
Волжский бул., 
квартал 113А, корп. 5, 
тел. (499) 179-1186.
Отделение на Зелено-
дольской улице: ул. Зеле-
нодольская, 36, корп. 1, 
тел. (495) 379-9811.
Отделение на Волгоград-
ском проспекте: Волго-
градский просп., 86, корп. 2, 
тел. (499) 722-6132.
Филиал «Печатники»: 
ул. Гурьянова, 49, 
тел. (495) 353-3138.
Филиал «Рязанский»: 
ул. Зеленодольская, 4, 
тел. (495) 379-9811.
Филиал «Текстильщики»: 
7-я ул. Текстильщиков, 7, 
корп. 1, корп. 4, 
тел. (499) 178-5615.

 ГБУ «ТЦСО 
«Марьино»:
 ул. Люблинская, 159, 
тел. (495) 345-8401.
Филиал «Капотня»:  
1-й квартал Капотни, 14, 
тел. (495) 355-5551.
Филиал «Люблино»: 
ул. Люб линская, 125а, 
стр. 1, тел. (499) 784-5201.
Отделение 
на улице Тихой: 
ул. Тихая, 23, 
тел. (499) 784-5205.
Отделение 
на улице  Краснодонской: 
ул. Краснодонская, 20, 
тел. (499) 784-5390.

 ГБУ «ТЦСО 
«Южнопортовый»:
 ул. Шарикоподшипников-
ская, 40, 
тел. (495) 675-0872. 
Филиал «Лефортово»: 
ул. Госпитальная, 6, 
тел. (495) 360-6947.
Филиал «Нижегород-
ский»: 3-я Карачаровская 
ул., 9, корп. 3, тел. (495) 
657-1961; Рязанский просп., 
37, тел. (499) 171-8251.
Режим работы: пн. — чт. 
с 9.00 до 20.00, пт. с 9.00 
до 18.45, сб. с 9.00 до 17.00.

Где проходят занятия 
«Московского долголетия»

Записаться в кружки для старшего поколения 
в рамках программы «Московское долголетие» 
можно в центрах социального обслуживания.

Ирина Бочкова с Жи-
гулёвской улицы в свои 
66 лет даст фору любому 
молодому специалисту. 
Она много лет работала 
главным архитектором 
Министерства культу-
ры России и после вы-
хода на пенсию продол-
жает активно участво-
вать в культурной жиз-
ни столицы — работает 
в Паралимпийском ко-
митете Москвы, во Все-
мирной лиге чемпионов 
«Равные возможности» 
и в Российской федера-
ции футбола инвали-
дов. Она рисует банне-
ры и афиши, участвует 
в организации спортив-
ных чемпионатов для 
людей с ограниченны-
ми возможностями здо-
ровья и помогает им в 
трудоустройстве. 

— Я считаю, что че-

ловек всё может сде-
лать своими руками: 
сама рисую, вяжу, шью, 
делаю витражи, соз-
даю фрески. А ещё мне 
очень нравится водить 
автомобиль: я водитель 
с почти тридцатилет-
ним стажем, — расска-
зала Ирина Борисовна. 

Этой весной она ста-
ла участницей програм-
мы «Московское долго-
летие».

— Записалась на ри-
сунок. А ещё с удоволь-
ствием хожу на англий-
ский язык и на зумбу. 

Потом художница по-
няла, что сама хочет пре-
подавать и делиться сво-
им мастерством с други-
ми пенсионерами: стала 
вести занятия по живо-
писи в центре соцобслу-
живания «Кузьминки». 

Полина ВИНОГРАДОВА

Пенсионерка 
из Кузьминок 
рисует и танцует

«Начинали 
мы сидя 
на стуле»

«Гора» «Бегун»

«Восемь точек»

Ирина Бочкова ведёт 
кружок живописи 
по программе 
«Московское 
долголетие»
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московская смена

В
о Дворце борь-
бы им. Ивана 
Ярыгина ра-
ботает летний 
городской ла-

герь спортшколы №64 по 
программе «Московская 
смена». Отдых, питание и 
тренировки для ребят — 
бесплатные. В основном 
сюда приходят воспитан-
ники СШОР, но лагерь от-
крыт не только для спорт-
сменов. 

На июльскую смену за-
писались 45 девочек от 
7 до 14 лет. Они занимают-
ся художественной гим-
настикой. Большинство 
из них — опытные спорт-
сменки. Но в этом сезоне в 
числе воспитанниц оказа-
лись и пятеро новеньких. 

— Для всех девочек пять 
раз в неделю мы проводим 

тренировки по гимна-
стике, — объясняет тре-
нер спортшколы Анаста-
сия Гончарова, — а 
дважды в неделю 
они ходят на хорео-
графию. 

Обычным дев-
чонкам дают по-
хожие задания, но 
учитывают их воз-
раст и степень под-
готовки. Напри-
мер, если гимнастки от-
рабатывают слож ные 
широкие прыжки, то де-
вочки без спортивных на-
выков прыгают через ска-
калку.

— Для спортсменов та-
кой лагерь тоже очень 
полезен, — подчёрки-
вает Анастасия Юрьев-

на, — это как небольшие 
спортивные сборы. Но и 
те, кто спортом не зани-
мается, легко адаптиру-
ются к нашим трениров-
кам. Два года назад одна 
девочка после летнего ла-
геря начала заниматься 
постоянно. 

Вера ШАРАПОВА

Новенькие прыгают 
через скакалку
В летнем лагере на Авиамоторной школьницы 
занимаются художественной гимнастикой

У лебедей на пруду МНПЗ появилось пятеро птенцов
У одной из пар белых ле-

бедей, живущих на пруду 
у Московского нефтепе-
рерабатывающего завода 
(МНПЗ), родились недав-
но пятеро птенцов, и теперь 
на этом пруду обитают в об-
щей сложности девять та-
ких прекрасных птиц. Они 
уже стали настоящим сим-
волом МНПЗ: это пятое по-
коление лебедей, живущих 
вблизи предприятия, и са-
мое большое по численно-
сти их потомство за послед-
ние годы.

Птенцы у лебедей, живу-
щих вблизи завода, появля-
лись и раньше. В 2010 году 
двух птенцов подарили Ни-
коло-Угрешскому монасты-
рю, находящемуся непода-
лёку — в подмосковном го-
роде Дзержинском. В 2012 

году МНПЗ передал ещё 
четырёх лебедей спортив-
но-оздоровительной базе 
отдыха, расположенной в 
Подмосковье.

Водоём, в котором ро-
дились новые обитатели, 
раньше был пожарным. В 
ходе благоустройства его 
берега выложили искус-
ственным камнем, а на воде 
специально для птиц уста-
новили деревянные плоты 
со специальными домика-
ми. В них лебеди спят, при-
нимают пищу и высижи-
вают птенцов. Воду в пру-
ду регулярно обновляют, 
пропуская через специаль-
ные системы фильтрации и 
очистки. За многие годы у 
заводского пруда сформи-
ровалась своя уникальная 
экосистема: теперь здесь 

комфортно живут не толь-
ко белые лебеди, но и утки, 
чайки и даже пресноводные 
черепахи, весьма чувстви-
тельные к чистоте воды.

Московский НПЗ име-
ет долгую историю. Пред-
приятие вступило в строй 
около 80 лет назад — в 
1938 году. Компания «Газ-
пром нефть», в состав ко-
торой МНПЗ входит сегод-
ня, ещё в 2011 году начала 
планомерно осуществлять 
программу очередной мо-
дернизации завода общей 
стоимостью более 250 млрд 
руб лей. В конце 2017 года 
на МНПЗ был запущен но-
вый инновационный ком-
плекс очистных сооруже-
ний «Биосфера», благода-
ря которому предприятие 
перешло на практически 

замкнутый цикл водопо-
требления. Это позволило 
более чем в два с половиной 
раза сократить потребление 
речной воды, а объём сточ-
ных вод уменьшился втрое.

Благодаря мероприяти-
ям, уже осуществлённым 
на МНПЗ на сегодняш-
ний день, удалось снизить 
воздействие производства 
на окружающую среду на 
50%. В санитарно-защит-
ной зоне предприятия за-
метили даже зайца-русака 
— вид, включённый в Крас-
ную книгу редких и нахо-
дящихся под угрозой исчез-
новения животных. Ожида-
ется, что в рамках второго 
этапа модернизации МНПЗ 
к 2020 году его воздействие 
на окружающую среду со-
кратится ещё на 50%.

«Теперь легко нахожу 
новых друзей»
Оля Жаринова, 12 лет:

— Я отрабатываю разные 
гимнастические элементы, 
упражнения с лентой, обру-
чем. Но главное — лагерь по-
мог мне научиться общению. 
Год назад всё было иначе. 
Мне было трудно освоиться 
в новом кругу. Девочки сами 
подходили ко мне, начинали 
разговаривать. А сейчас я 
уже легко нахожу новых дру-
зей. А ещё очень жду, когда 
начнутся экскурсии.

С прыгалкой 
крест-накрест
Вероника Шибаева, 7 лет:

— Гимнастикой я раньше 
не занималась. Теперь умею 
прыгать со скакалкой. Научи-
лась не с первого раза, но по-
том стало получаться. Умею 
скакать на одной ноге, а ещё 
складывать в прыжке руки со 
скакалкой крест-накрест. 

мнения   >>

Ирина Ерёмина:
— Дочка Каролина отдыхает 
в лагере спортивной школы 
уже третье лето. Выбираем 
этот лагерь, потому что здесь 
она занимается художествен-
ной гимнастикой. Мы пришли 
в спортшколу пять лет назад: 
гуляли рядом, зашли посмотреть, показать ре-
бёнка. Всё понравилось, и нас пригласили на за-
нятия. Сейчас я стараюсь, чтобы и летом Каро-

лина продолжала тренировки. Прекрасно, ког-
да спортивные тренировки дополняет отличный 
досуг. А в лагере детям очень интересно! Они 
ведь не просто сидят здесь с девяти до семи. Их 
возят на экскурсии, на встречи с известными 
спортсменами. Дети довольны — это главное. 
Вечером дочь возвращается домой в прекрас-
ном настроении. Правда, чтобы успевать в ла-
герь вовремя, по утрам приходится рано вста-
вать. Но оказалось,  что это не проблема. Дочка 
просыпается легко. В лагере ей нравится!

Помимо 
гимнастики, 
девочки ходят 
на хореографию

«Приходится рано вставать, но это не проблема»

Тренировка гимнасток 
в городском лагере 
при спортшколе №64
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Предвыборная програм-
ма кандидата на пост мэра 
Сергея Собянина будет 
полностью построена на 
пожеланиях и наказах го-
рожан. Об этом действую-
щий столичный градона-
чальник сообщил во время 
встречи с волонтёрами сво-
его избирательного штаба. 

Подписи собрали, 
пора собирать 
наказы

Собянин поблагодарил 
волонтёров за успешный 
сбор подписей, необходи-
мых для регистрации его в 
качестве кандидата на пост 
мэра, и выразил благодар-
ность поддержавшим его 
выдвижение москвичам. 

— Отдельных слов бла-
годарности заслуживает 
сбор наказов от москви-
чей. Вы сказали о 3 ты-
сячах собранных предло-
жений. Я думаю, их будет 
больше. Важны все нака-
зы, которые касаются и 
транспорта, и экологии, 
и развития каждого райо-
на, каждого двора, — ска-
зал Собянин. 

Он отметил, что очень 
важно не потерять ни одно 
из замечаний и предложе-
ний. Теперь все наказы бу-
дут включены сначала в 
предвыборную програм-
му, затем в программу раз-
вития столицы и расписа-
ны по конкретным райо-
нам.  

Три приоритета 
уже определены

Собянин рассказал во-
лонтёрам, что предвы-
борная программа будет 
написана в течение меся-
ца. Исходя из пожеланий 
москвичей, которые до 
сих пор несут в штаб свои 
наказы и мнения, основ-
ными блоками докумен-
та будут решение эколо-
гических проблем горо-
да, развитие транспорт-
ной системы и активная 
социальная политика. 

Отдельными блоками в 
программу могут войти во-
просы развития городской 
системы паллиативной и 
патронажной помощи боль-
ным и решение проблемы 
бездомных животных. 

От москвичей 
с любовью

Москвичи пишут в соц-
сетях благодарности мэру 
за его работу, за благо-
устройство парков и скве-
ров, за изменившийся об-
лик города. 

— Я коренная москвич-
ка, и то, что происходит 
с городом в последние 
годы, вызывает у меня 
восторг. Москва стано-
вится не просто передо-
вым, а лучшим городом 
мира. Иностранцы, кото-
рые наводнили столицу, 
не переставая говорят об 
этом, и слышать это не-
вероятно приятно, — за-

метила телеведущая Ари-
на Шарапова.

А актёр Евгений Миро-
нов оценил портал «Ак-
тивный гражданин».

— Я не верил вообще в 
эту тему: мне казалось, 
что это очередная зама-
нуха, — признаётся он. 
— Но ничего подобно-
го! У нас во дворе были 
проблемы, и мы предло-
жили, чтобы там сдела-
ли сквер. Оказалось, что 
эта программа работает и 
жители имеют право вли-
ять на то, как город будет 
меняться. Великая вещь, 
я считаю.

Андрей ТОМЦЕВ

Д ействующий столичный гра-
доначальник собрал доста-
точное для участия в выборах 
мэра количество подписей 
граждан и муниципальных де-

путатов. Подписные листы, где поддержку 
Собянину выразили 39 689 горожан и 115 
муниципальных депутатов, уже переданы 
в Московскую городскую избирательную 
комиссию (МГИК). По закону за 10 дней 
Мосгоризбирком проверит подлинность 
представленных подписей и примет реше-
ние о регистрации либо об отказе в реги-
страции кандидата.

Собянин также передал членам избир-
кома свой первый финансовый отчёт и до-
кументы, которые доказывают, что дей-
ствующий мэр не имеет счетов в ино-
странных банках, не хранит за рубежом 
деньги и ценности. 

Кроме того, МГИК получила от Сергея 
Собянина его предложения по кандидату-
рам сенаторов. В Совет Федерации он пред-
ложил выдвинуть экс-помощника Прези-
дента России по вопросам военно-техниче-
ского сотрудничества Владимира Кожина, 
действующего сенатора Владимира Долгих 
и члена центрального штаба ОНФ Михаи-
ла Киселёва.

Олег ДАНИЛОВ

Сергей Собянин подал документы 
для регистрации кандидатом 
на пост мэра

Предвыборную программу подскажут москвичи
Жителей столицы волнуют вопросы транспорта, 
экологии и соцподдержки

Подписи горожан и муниципальных депутатов 
проверит Мосгоризбирком

so
by

an
in

.ru

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

Сергей Собянин передал в Мосгоризбирком 
подписные листы

Коренной москвичке 
Арине Шараповой 
нравится, как меняется 
столица

Евгений Миронов 
в штабе Сергея Собянина
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безопасность

В 
один из не-
давних выход-
ных, когда сто-
яла жара, спа-
сатели поиско-

во-спасательной станции 
«Текстильщики» патрули-
ровали Люблинский пруд. 

Нарушители 
побежали к берегу

Белый катер с сине-
оранжевыми полоска-
ми движется вдоль бере-
га. Возле каждой таблич-
ки «Купание запрещено!» 
в воде плавают десятки че-
ловек. 

— Граждане отдыхаю-
щие, — по громкогово-
рителю обращается к ку-
пающимся заместитель 
начальника ПСС «Тек-
стильщики» Дмитрий Ве-
селовский, — соблюдайте 
правила безопасности, не 
уплывайте от берега даль-
ше 10 метров и следите за 
детьми! 

При виде патрульно-
го катера рыжий паренёк 
бежит на берег. Начинают 
выходить из воды и другие 
купальщики. Но спасате-
ли нарушителей не штра-
фуют: это вправе делать 
только полиция.

Вдруг катер резко наби-
рает скорость, включается 
сирена: оказалось, спаса-

тели заметили на середи-
не пруда мужчину.

— Вы зачем переплыва-
ете пруд?

— Тренируюсь, — гор-
до отвечает купальщик в 
подводных очках и ластах. 
— Не волнуйтесь за меня, 
я хорошо плаваю!

— Тонут как раз те, кто 
умеет плавать. Тренируй-
тесь, пожалуйста, вдоль 
берега, — говорят ему.

Подростки и пьяные 
— в зоне риска

В прошлом сезоне две 
девочки лет тринадца-
ти пошли купаться без 
ра з р ешен и я р од и т е-
лей. Одна из школьниц 
не умела плавать. Когда 
она перестала чувство-
вать под ногами дно, за-
паниковала и с головой 
ушла под воду. К сча-
стью, это заметили спа-
сатели и достали постра-
давшую из воды.

— Есть у нас и одна по-
стоянная к лиентка, — 

рассказывает Дмитрий 
Веселовский. — В поза-
прошлом году к спасате-
лям обратился её муж: он 
кричал, что жена утону-
ла. Женщина действи-
тельно провела под во-
дой целых 11 минут, но 
мы её откачали. По сло-
вам му жа, она выпи-
ла «всего-то литра три 
вина». На следующий 
год спасателям снова 
пришлось выручать ту 
же купальщицу.

«Мы тут пиявок 
видели!»

Выходим на берег.
— В этом пруду купаем-

ся 16 лет, и до сих пор ни-
кто не заболел. Пока пого-
да хорошая, надо пользо-
ваться, — говорят нам две 
жительницы района Ма-
рьино, Нина и Любовь.

— Мы тут пиявок виде-
ли, а они в грязной воде не 
водятся, — поддержива-
ет их жительница района 

Люблино Сюзанна, при-
шедшая отдыхать с двух-
летним сынишкой.

Но спасатели рассказыва-
ют купальщикам о том, что 
Люблинский пруд довольно 
глубокий, местами до 4 ме-
тров. Несмотря на жаркую 
погоду, он ещё не прогрел-
ся: температура воды в тол-
ще и на поверхности имеет 
большую разницу, поэтому 
может свести ногу или даже 
станет плохо с сердцем.

Анна САХАРОВА

Вдалеке заметили 
плывущего мужчину

Местами 
глубина 
достигает 
4 метров

Корреспондент «ЮВК» поучаствовала в патрулировании 
Люблинского пруда

07
97

Кинулся с топором 
на соседа в Марьине

Житель района Марьино 
предложил выпить своему 
соседу по съёмной кварти-
ре. Сосед был непьющий, и, 
когда у него не осталось сил 
выслушивать настойчивые 
предложения, он накричал 
на любителя спиртного, на-
звал его алкоголиком и без-
дельником. Тот обиду не стер-
пел и кинулся на обидчика с 
топором для разделки мяса. 
Он нанёс потерпевшему две 
раны на ноге. После вмеша-
тельства Люблинской меж-
районной прокуратуры было 
возбуждено уголовное дело, 
которое в настоящий момент 
передано в суд. Ход рассле-
дования контролируется над-
зорным органом.

По информации 
Люблинской прокуратуры

Умыкнула 11 миллионов 
в Лефортове

Общество по защите рус-
ских немцев «Немецкий союз» 
решило выкупить историче-
ское здание, которое аренду-
ет на Лефортовском Валу. На 
сделку были выделены 11 млн 
рублей. Об этом стало извест-
но одной из участниц обще-
ства, и 55-летняя женщина при-
думала, как присвоить миллио-
ны. Пока председатель обще-
ства находился на лечении за 
границей, мошенница при по-
мощи двух знакомых состряпа-
ла поддельные протоколы со-
вещаний. По этим документам 
выходило, что старого руково-
дителя сместили, а право рас-
поряжаться имуществом полу-
чила злоумышленница. Она пе-
ревела все деньги на свои сче-
та, но сбежать с миллионами 
не успела: вернулся председа-
тель. С учётом позиции проку-
ратуры суд назначил мошенни-
це наказание в виде двух лет 
лишения свободы.

По информации 
Лефортовской межрайонной 

прокуратуры
Анна САХАРОВА 
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актуально

М
еста для 
г о л о с о -
вания за 
предела-
ми Мо-

сквы, где 9 сентября сто-
личные дачники смогут 
принять участие в выбо-
рах мэра, будут обеспече-
ны видеокамерами и до-
статочным количеством 
наблюдателей. Об этом на 
заседании штаба город-
ской Общественной пала-
ты заявил его руководи-
тель, главный редактор ра-
диостанции «Эхо Москвы» 
Алексей Венедиктов. 

Наблюдателей 
с участков удалять 
не будут 

— Крайне важно, чтобы 
загородные участки соот-
ветствовали московскому 
стандарту выборов. Во-
первых, на участке обяза-
тельно должно быть видео-
наблюдение. Поскольку в 
ряде субъектов, где плани-
руется расположить изби-
рательные участки, прой-
дут и местные выборы, то 
мы предлагаем разделить 
участки московские и ре-
гиональные. Ещё одно 
требование касается со-
става УИК. Как минимум 
председатель избиратель-
ной комиссии обязатель-
но должен иметь москов-
скую прописку; в идеале 
— чтобы москвичами были 
председатель, его замести-
тель и секретарь. Также мы 
предлагаем, чтобы количе-
ство загородных участков 
не превышало 10% от об-
щего количества избира-
тельных участков, распо-
ложенных в самой Москве. 
Таким образом, у нас по-
лучится 300-330 участ-
ков за пределами столи-
цы. Наблю дателей следует 
обеспечить транспортом и 
питанием. Важное требо-
вание — чтобы наблюдате-

лей с участка не удаляли, 
— сообщил Венедиктов. 

Без присмотра никто 
не останется

Он предложил сво-
им коллегам начать на-
бор наблю дателей, кото-
рые будут следить за вы-
борами мэра Москвы. Как 
напомнил Венедиктов, во 
время выборов Президен-
та РФ весной этого года на 
столичных избирательных 
участках работало более 3,6 
тысячи наблюдателей. 

— В Москве благодаря 
им не было ни одного на-
рекания ни от избиратель-
ных комиссий, ни от кан-

дидатов. Наблюдатели вели 
себя идеально и позволили 
обеспе чить в Москве высо-
кий стандарт проведения 
выборов, — сказал он. 

Мнение руководителя 
штаба по наблюдению за 
выборами в Москве раз-
деляет и ряд экспертов-
политологов, которые, 
подводя итоги выборов 
Президента РФ, отмети-
ли, что в столице за по-

следние годы не было за-
фиксировано ни одного 
нарушения избиратель-
ного законодательства. 
Такого результата уда-
лось добиться благодаря 
конструктивному диало-
гу властей столицы с оп-
позицией, развитой си-
стеме видеофиксации на 
избирательных участках 
и многочисленному кор-
пусу наблюдателей.

Штаб Общественной 
палаты независимый, его 
возглавляет известный 
оппозиционный журна-
лист, а значит, подыгры-
вание властям исключено.

Только 
для огородников

Как отметил председа-
тель Союза дачников Ни-
кита Чаплин, только в 
Подмосковье по данным 
столичной мэрии созда-
но около 12 тысяч садо-
вых товариществ, и в об-
щей сложности «армия са-
доводов» насчитывает бо-
лее 4 миллионов человек. 

— В начале сентября 
многие из них ещё оста-
ются на дачах. Наша за-
дача — дать этим людям 
возможность проголосо-
вать, — сказал он.

Именно для этого на вы-
борах мэра Москвы будет 
действовать экстеррито-
риальный принцип голо-
сования «Мобильный из-
биратель». То есть любой 
избиратель сможет прого-
лосовать там, где он нахо-
дится в день голосования. 
Это удобно для москвичей-
садоводов, особенно для 
пенсионеров, инвалидов 
и многодетных родителей, 
которым просто физиче-
ски трудно и накладно со-
вершать поездки из Подмо-
сковья в столицу и обратно. 

Андрей ТОМЦЕВ 

Избиратели смогут 
проголосовать там, 
где находятся

Оппозиция непосредственно участвует в организации 
избирательных участков для садоводов

Проверили 
качество 
мобильного 
участка 
для проведения 
выборов

Депутаты Мосгордумы и 
представители Обществен-
ной палаты столицы осмо-
трели образец модульного, 
легко перевозимого на гру-
зовой машине избирательно-
го участка. Такие модули, по 
задумке Мосгоризбиркома, в 
день выборов мэра Москвы 
могут быть установлены в 
тех местах за пределами сто-
лицы, где нет стационарных 
помещений, пригодных для 
организации голосования и 
наблюдения за ним.

Как рассказал член город-
ского избиркома Дмитрий 
Реут, модульный участок 
легко может быть оборудо-
ван видеокамерами, которые 
обеспе чат наблюдение с двух 
ракурсов, в нём также есть ме-
сто для членов избирательных 
комиссий и наблюдателей. 

— Есть и техническая 
зона, там будет принтер для 
того, чтобы можно было пе-
чатать необходимые доку-
менты. Площадь модуль-
ного участка составляет 25 
квадратных метров, — ска-
зал он. 

Антон БАКЕН

Участок для голосования 
можно установить где угодно 

Видеонаблюдение 
будет обязательно

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

  WWW.UV-KURIER.RU

26 кандидатов на пост 
мэра отказались участво-
вать в выборах. Об этом 
сообщил глава Мосгориз-
биркома Валентин Горбу-
нов.

— Они сами отказа-
лись от участия, заявив 
об этом публично или не 
представив в положен-
ный срок документы в 
Избирком, — сказал он. 

Приём документов за-
вершился 3 июля в 18.00, к 
этому моменту семь кан-
дидатов представили до-
кументы на регистрацию, 
пять из них собрали до-
статочное для регистра-
ции количество подпи-
сей как избирателей, так 
и муниципальных депу-
татов. Среди счастливчи-
ков — действующий мэр 

Сергей Собянин, кан-
дидат от «Справедливой 
России» Илья Свиридов, 
выдвинутый ЛДПР гла-
ва Комитета Госдумы по 
физкультуре, спорту, ту-
ризму и делам молодёжи 
Михаил Дегтярёв, канди-
дат от КПРФ Вадим Ку-
мин и представитель пар-
тии «Союз горожан», экс-
глава строительной ком-
пании СУ-155 Михаил 
Балакин. 

Кандидат от партии 
«Гражданская инициа-
тива» Дмитрий Гудков 
представил документы 
вовремя, однако он на-
брал только 76 подписей 
муниципальных депу-
татов при минимальном 
количестве 110 подписей. 

Евгений БАКИН

Претендентов на пост 
мэра стало меньше
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Многие садоводы 
и огородники в сентябре 
ещё остаются на дачах 
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рядом с домом

За чашкой чая консультант 
ответит на вопросы 
В парке 850-летия Москвы ждут предложений по его реконструкции

В 
парке 850-ле-
ти я Моск вы 
открылся шоу-
рум, в котором 
можно ознако-

миться с проектом благо-
устройства этого парка. 
Он располагается за тор-
гово-развлекательным 
комплексом «Мари» и ра-
ботает круглосуточно.

В деревянном домике с 
застеклённым входом раз-
мещена информация о 
том, как изменится набе-
режная Москвы-реки по-
сле окончания 3-й очере-
ди реконструкции парка. 

Чертежи и планы, схемы 
и таблицы, фотографии 
и красочные картинки — 
всё это здесь можно уви-
деть. 

На столе лежит жур-
нал, куда все желающие 
могут внести свои пред-
ложения и замечания. 
Например, житель По-
речной улицы Александр 
Котов пишет: «Спасибо 
за полную реконструк-
цию парка и устройство 
велодорожек от Марьина 
до Капотни. Ждём с не-
терпением обустройства 
причала».  

Многие пожелания ка-
саются установки туале-
тов и оборудования зоны 
барбекю, устройства при-
стани и безопасных спу-
сков к воде. Некоторые 
люди попросили открыть 
площадки для танцев, 
другие — площадку для 
выгула и дрессировки со-
бак, кому-то нужны столы 
для пинг-понга, а кому-то 
— спортплощадка для во-
лейбола и баскетбола. 

А вот запись жителя 
Дениса Александровича 
Одинцова: «Часть парка 
нужно оставить нетрону-

той. Хотелось бы, чтобы 
было минимум архитек-
туры и больше естествен-
ного ландшафта, так как  
в естественных условиях 
лучше отдыхается». 

Каждую субботу в 12 ча-
сов дня в шоу-рум прихо-
дят консультанты, кото-
рым можно задать вопро-
сы за чашечкой чая.

Ранее на встрече с жи-
телями Марьина мэр Мо-
сквы Сергей Собянин по-
обещал, что в этом году 
работы в парке завершат-
ся к сентябрю. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

М н о г о п р о ф и л ь н ы й 
культурный центр для 
жителей Нижегородского 
района построят в рамках 
программы реновации. 
Об этом корреспонденту 
«ЮВК» сообщили в пре-
фектуре Юго-Восточно-
го округа. 

Ранее мэр Москвы 
 Сергей Собянин во время 
встречи с жителями рай-
она пообещал, что вместо 

снесённого старого ки-
нотеатра «Рубин» здесь 
построят новый куль-
турно-развлекательный 
комплекс. При этом сто-
личный градоначальник 
предложил людям само-
стоятельно решить, стро-
ить центр непосредствен-
но на том месте, где рань-
ше был кинотеатр, или по-
сле запуска программы 
реновации возвести его 

на новом участке. Дело в 
том, что на месте снесён-
ного «Рубина» уже запла-
нировано строительство 
нового дома для пересе-
ленцев. 

После обсуждения во-
проса местными депута-
тами принято решение 
не менять планы: стро-
ить на месте старого ки-
нотеатра жилой дом, а на 
месте одной из хрущёвок, 

которую снесут, разме-
стить культурный центр 
с кинозалом. 

В столице продолжает-
ся масштабная програм-
ма по восстановлению по-
строенных ещё в прошлом 
веке кинотеатров. Так, на 
Юго-Востоке Москвы уже 
отремонтирован и в про-
шлом году открыт кино-
театр «Тула». Ещё четыре 
— «Волгоград», «Восход», 
«Высота», «Экран» — бу-
дут отремонтированы ин-
вестором компанией ADG 
group в ближайшие два-
три года. При этом мэрия 
дала задание создать на 
базе старых кинотеатров 
полноценные культурные 
центры, где можно будет 
не только смотреть филь-
мы, но и проводить фести-
вали и праздники, а также 
организовывать занятия в 
кружках по интересам. 

Антон БАКЕН

В новом кинотеатре в Нижегородском 
будут не только кино крутить

В шоу-руме в парке 850-летия 
Москвы

Кинотеатр «Тула» 
реконструирован 
в прошлом году

Чего не хватает в парке 
850-летия Москвы?

Ваше мнение  >>

Евгений Иванов, 
пенсионер:

— Рад, что откроют би-
атлонный комплекс такого 
уровня. А вот на лыжерол-
лерной трассе мало подъ-
ёмов. Мне кажется, её луч-
ше провести над пешеход-
ными переходами, а не на-
оборот. 

Елена Окунева, бухгалтер, 
и Сергей Ершов, 
инкассатор:

— Мы хотим, чтобы в пар-
ке открыли шашлычную зону, 
где можно было бы арендо-
вать павильон со столиком и 
мангалом, каток с развилка-
ми, как в парке Горького, па-
латки с чаем и мороженым, 
прокат гироскутеров и роли-
ков, а также сделать шезлон-
ги для любителей позагорать. 
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Виктор и Элла Чабан, 
дизайнеры:

— Больше всего мы хотим, 
чтобы провода ЛЭП проложи-
ли под землёй. Хорошо, что в 
проекте уделили внимание лю-
дям с ограниченными возмож-
ностями здоровья. Можно было 

бы сделать для них больше зву-
ковых и световых инсталляций, 
игр и развлечений. Надо разви-
вать и городские виды спорта 
— паркур и воркаут, открывать 
больше бесплатных альпинист-
ских комплексов, верёвочных 
городков и канатных дорог. 
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Лидия Доронина 
и Раиса Николаева, 
пенсионерки: 

— Мы — за предложенный 
проект! Понравилось, что от-

кроют прокат лыж и сделают 
велосипедные дорожки. Про-
сим, чтобы в парке не появля-
лись кафе: от них один шум 
и мусор.
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В двух больницах ЮВАО 
пациентов спасают от инфаркта 

К
то сейчас ра-
ботает вра-
чом в рай-
онных по-
л и к л и н и -
ках округа, 

какие возможности есть 
у современных больниц, 
в какой срок должны вы-
дать льготное лекарство и 
на какой день выписать из 
больницы, рассказал за-
меститель мэра Москвы 
по вопросам социально-
го развития Леонид Пе-
чатников.

Чем «Московский 
врач» отличается 
от обычного

— Леонид Михайлович, 
скажите, пожалуйста: како-
ва цель программы «Мо-
сковский врач»? 

— Прежде всего тести-
рование в рамках про-
граммы «Московский 
врач» ставит своей целью 
дать представление само-
му врачу о его уровне зна-
ний и компетенций. Уча-
стие в этой программе до-
бровольное, мы никого не 
загоняем проходить тесты. 
Если специалист не счи-
тает нужным получать 
этот статус, это его пра-
во и его выбор. Ну и есть 
ещё, конечно, прибавка к 
заработной плате 15 тысяч 
руб лей для специалистов 
со статусом «Московский 
врач», работающих в меди-
цинских учреждениях Де-
партамента здравоохране-
ния города Москвы.

К слову, пройти тести-
рование крайне непро-
сто. Поначалу очень мно-
гие из изъявивших жела-
ние получить статус не 

могли это сделать: им не 
хватало знаний. Но мно-
гие приходили повторно, 
подготовившись, и сей-
час уже несколько сотен 
медиков имеют значок и 
сертификат, подтвержда-
ющий их уровень профес-
сиональной подготовки. 

Со статусом «Москов-
ский врач» в Юго-Вос-
точном округе работают 
более двух десятков спе-
циалистов, в том числе и 
в амбулаторном звене. 

— После того как врач 
получает это звание, что-то 
меняется для пациентов?

— Для пациента это пре-

жде всего гарантия того, 
что его принимает высо-
коклассный специалист, 
ориентирующийся во всех 
последних нововведениях 
относительно его специ-
альности и обладающий 
достаточным набором зна-
ний и умений в смежных 
областях. Каждому специ-
алисту, получившему ста-
тус, выдаётся сертификат в 
двух экземплярах — один 
можно повесить у себя в 
кабинете, чтобы пациент 
видел, к кому он пришёл 
на приём. Но хочу подчер-
кнуть: отсутствие статуса 
«Московский врач» у спе-

циалиста не говорит о том, 
что это плохой врач и у него 
не надо лечиться. Статус 
лишь подтверждает опре-
делённый уровень, кото-
рый мы считаем необходи-
мым и приемлемым для ра-
боты в московских клини-
ках, выявляет тех, на кого 
нужно равняться, с кого 
можно и нужно брать при-
мер всем коллегам.

 
С инфарктом скорая 
привезёт в специали-
зированный центр

— Расскажите, пожалуй-
ста, о работе инфарктной и 
инсультной сети в Москве. 
Есть ли такие центры в 
ЮВАО?

— На территории Юго-
Восточного администра-
тивного округа располо-
жены два стационара, на 
базе которых работают 
центры инфарктной сети, 
— это городские клини-

ческие больницы №13 и 
№68. Но важно понимать, 
что в случае возникнове-
ния подозрения на ин-
фаркт или инсульт скорая 
вас повезёт в ближайший 
центр, где есть свободная 
операционная, вне зави-
симости от того, в каком 
районе и административ-
ном округе вы живёте или 
зарегистрированы. Логи-
стика пациентов отлаже-
на очень хорошо: бригады 
скорой медицинской по-
мощи, приезжающие на 
вызов, координируются 
из единого диспетчерско-
го центра службы скорой 
помощи города, где есть 
вся информация о нали-
чии свободных операци-
онных в режиме реально-
го времени. Беспокоиться 
нужно только о том, что-
бы вовремя распознать 
первые симптомы и неза-
медлительно обратиться к 
врачу, позвонить в скорую. 

Операцию 
делают роботы

— Какая высокотехно-
логичная помощь доступна 
жителям ЮВАО? И кто ею 
может воспользоваться?

— Объёмы такого рода 
помощи в Москве впечат-
ляют. Сегодня пациенты 
могут получить высоко-
технологичную медицин-
скую помощь по 20 про-
филям в 48 стационарах 
государственной систе-
мы здравоохранения го-
рода Москвы. В прошлом 
году такая помощь оказа-
на 128 тысячам пациен-
тов. Очень важный тренд 
— рост доли лапароскопи-
ческих, малоинвазивных 
операций, когда не дела-
ется больших разрезов на 
теле пациента, что суще-
ственно ускоряет процес-
сы восстановления после 
хирургического вмеша-
тельства. Многие опера-

При некоторых операциях 
восстановление пациента 
занимает два-три дня

На вопросы «ЮВК» ответил заместитель мэра Москвы Леонид Печатников
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В кабинете врача общей 
практики в поликлинике 
№109 на улице Гурьянова
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645
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ции для московских ме-
диков переходят в разряд 
рутинных, выполняемых 
ежедневно по много раз, а 
это значит, что эффектив-
ность лечения повышает-
ся и снижается риск раз-
вития осложнений.

Ну а говоря о приме-
рах высокой технологич-
ности в медицине, часто 
вспоминают о роботохи-
рургии. Роботизирован-
ный хирургический ком-
плекс — действительно 
уникальный инструмент: 
благодаря возможности 
увеличения изображения 
на мониторах и плавно-
сти движения манипуля-
торов он позволяет хирур-
гу максимально сберечь 
ткани органов. Робот по-
могает выполнить опера-
цию с машинной точно-
стью и минимальным ко-
личеством осложнений. 
Сегодня такие комплек-
сы работают в четырёх 
медицинских организа-
циях Москвы: городской 
клинической больнице 
им. С.П.Боткина, город-
ской клинической боль-
нице №31, городской кли-
нической больнице им. 
С.И.Спасокукоцкого и 
Московском клиническом 
нау ч но-п рак т и ческом 
центре им. А.С.Логинова. 
Рассматривается вопрос 
их закупки в городскую 
клиническую больни-
цу №1 им. Н.И.Пирогова 
и Морозовскую детскую 

городскую клиническую 
больницу.

Получить высокотехно-
логичную медицинскую 
помощь в Москве можно 
по направлению лечаще-
го врача. Это обязательное 
условие. Для начала нуж-
но прийти в поликлини-
ку к своему терапевту или 
врачу общей практики, 
который и определит не-
обходимость тех или иных 
лечебных и диагностиче-
ских процедур. 

В этом году 
на льготные 
лекарства выделили 
33,2 миллиарда 
рублей

— Какова сейчас обеспе-
ченность москвичей льгот-
ными лекарствами? К нам в 
редакцию, бывает, посту-
пают жалобы, что в аптеке 
нет лекарства по льготному 
рецепту. Почему?

— Для обеспечения от-
дельных категорий граж-
дан, имеющих право на 
получение государствен-
ной социальной помо-
щи, в 2018 году выделено 
финансирование в объё-
ме 33,2 миллиарда рублей. 
Причём 26,4 миллиарда 

из них — средства регио-
нального бюджета. На се-
годняшний день для этой 
категории граждан в ап-
течных организациях и на 
складах фарморганизаций 
имеется запас лекарствен-
ных препаратов, медицин-
ских изделий и специали-
зированных продуктов ле-
чебного питания более чем 
на пять месяцев. 

Проблемы, конечно, мо-
гут возникнуть, если, на-
пример, препарат, выпи-
санный по рецепту, от-
сутствует на складе ап-
течной организации. Но 
в таких случаях предус-
мотрена процедура его 
отсроченного обеспече-
ния в сроки, установлен-
ные Мин здравом России: 
10 рабочих дней с момен-
та обращения пациента в 
аптечную организацию 
на лекарственные препа-
раты, входящие в феде-
ральный перечень, и 15 
рабочих дней — на лекар-
ственные препараты, на-
значенные по решению 
врачебной комиссии. 
Иногда задержки могут 
быть обусловлены и тем, 
что пациенту льготной ка-
тегории выписан препарат 
с конкретным торговым 

наименованием или пре-
парат, не входящий в стан-
дарты медицинской помо-
щи. В таких случаях осу-
ществляется индивиду-
альная закупка препарата, 
что требует дополнитель-
ного времени. Но в любом 
случае ситуацию контро-
лирует Департамент здра-
воохранения города и реа-
гирует на любую возника-
ющую проблему.

Без сострадания 
быть врачом 
невозможно

— Леонид Михайлович, 
изменился ли за последние 
годы портрет врача район-
ной поликлиники? Что за 
люди там сейчас работают? 

— Интересный вопрос… 
Меняется сама медицина. 
К врачу приходят на по-
мощь информационные 
технологии, меньше вре-
мени можно тратить на ра-
боту с бумагами и больше 
— на пациента, появились 
фактически неограничен-
ные возможности для по-
вышения профессиональ-
ного мастерства, доступ-
ны практически любая 
профильная литерату-
ра, научные публикации. 
Главное — желание совер-
шенствоваться. Без этого 
быть хорошим врачом не-
возможно. Я сам, несмо-
тря на то что уже больше 
семи лет чиновник, ста-
раюсь находить время для 

того, чтобы читать меди-
цинскую литературу, быть 
в курсе новых веяний. А 
для практикующего вра-
ча это необходимое усло-
вие существования в про-
фессии. 

Есть возможности и для 
развития управленческих 
талантов, если таковые 
имеются. Проект «Лидер-
Мед» направлен как раз на 
то, чтобы эти таланты у 
наших врачей выявлять и 
продвигать тех, у кого есть 
управленческий потен-
циал и желание его про-
явить. Я знаю, что в чис-
ле финалистов этой про-
граммы 31 специалист из 
клиник ЮВАО. 

Медицина меняется, 
и врач меняется вместе с 
профессией. Но есть то, 
что остаётся неизменным. 
Мы недавно беседовали с 
руководителем театра «Ге-
ликон-опера» Дмитри-
ем Бертманом и при шли 
к интересному выводу: 
система Станиславского 
применима не только в ак-
тёрском искусстве, но и в 
медицине. Из этой форму-
лы — «поставь себя на ме-
сто другого» — для врача 
выводится сострадание. 
Важнейшее качество. Без 
него быть врачом невоз-
можно. Если у человека 
нет чувства сострадания к 
пациенту, то каким бы ве-
ликим знатоком медицин-
ских терминов и болезней 
он ни был, он никогда не 
станет хорошим врачом. 
Не станет, потому что не 
вызовет доверия у паци-
ента. А это очень важно. 
Главное — это желание и 
необходимость поставить 
себя на место другого.

Раньше времени 
из больницы 
не выпишут

— А как дела обстоят 
в стационарах? Многие 
волнуются, что из больницы 
могут выписать раньше, чем 
нужно. Как-то изменились 
правила, касающиеся вре-
мени пребывания больных в 
стационаре?

— По этому поводу вол-
новаться точно не нужно. 
Врач, как и прежде, не име-
ет права выписать пациен-
та из стационара, если ему 
требуются круглосуточное 
медицинское наблюдение 
и лечение. Другое дело, 
что за последнее время в 
Москве заметно снизи-
лось среднее количество 
дней, проведённых паци-
ентом в стационаре. Если 
в 2011 году средняя про-
должительность пребы-
вания пациента на койке 
в медицинских организа-
циях государственной си-
стемы здравоохранения 
города Москвы составля-
ла 13,9 дня, то в 2017 году 
этот показатель снизил-
ся до 7,7 дня. Однако со-
кращение в два раза про-
должительности пребы-
вания пациента на койке 
— не результат админи-
стративного решения, это 
естественное следствие 
модернизации системы 
здравоохранения в целом. 
Целый комплекс мер при-
вёл к этому. Например, 
если раньше в стациона-
ре тратилось время на об-
следование пациента, то 
теперь это обследование 
на необходимом инстру-
ментальном уровне паци-
ент проходит в амбулатор-
ных условиях. Я упоминал 
о возросшей доле малоин-
вазивных операций — это 
тоже немаловажный фак-
тор. Теперь при опреде-
лённых операциях после 
малоинвазивного вмеша-
тельства восстановление 
пациента занимает не не-
делю, как раньше, а два-
три дня. Простой пример: 
ещё несколько лет назад 
пациент с острым аппен-
дицитом вынужден был 
находиться на лечении в 
больнице более двух не-
дель, сегодня эндоскопи-
чески прооперированный 
пациент может быть выпи-
сан на амбулаторное доле-
чивание уже через сутки!

Так что раньше, чем 
нужно, пациента ни в 
коем случае не выпишут.

Игорь МАКАРОВ

В столице имеется запас 
льготных лекарств 
более чем на пять месяцев

В Моск ве прой дёт 
профилактическая ак-
ция, направленная на 
выявление онкологиче-
ских заболеваний и ри-
сков. Об этом на пресс-
конференции в инфор-
мационном центре Пра-
ви т е л ь с т в а Мо ск вы 
рассказал руководитель 
Департамента здравоох-
ранения столицы Алек-
сей Хрипун.

— Мы призываем мо-
сквичей пройти массовое 
обследование, направ-
ленное на выявление пер-
вых признаков онкологии 
или склонности к онко-

логическим заболевани-
ям в рамках программы 
«Я выбираю здоровое бу-
дущее!» — сказал он. 

Акция стартует 7 июля 
и продлится до 22 сен-
тября. Онкологический 
скрининг будет прохо-
дить в 74 поликлиниках 10 
округов. Каждая из поли-
клиник по определённому 
графику по субботам про-
ведёт бесплатные онко-
скрининги с 8.00 до 14.00. 
В течение месяца москви-
чи получат ответ, и, если 
по результатам анализов 
будут найдены отклоне-
ния от нормы, им посту-

пят предложения прой-
ти обследование. Адреса 
поликлиник можно уз-
нать на сайте Департа-
мента здравоохранения 
г. Москвы mosgorzdrav.ru, 
пройдя по ссылке «Я вы-
бираю здоровое будущее». 

Алексей Хрипун доба-
вил, что в 2017 году в по-
добном скрининговом 
исследовании приняли 
участие полмиллиона мо-
сквичей. 

— В этом году, надеем-
ся, количество горожан 
возрастёт, — сказал Алек-
сей Иванович. 

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

До 22 сентября можно проверить здоровье 
у онколога

Робот-ассистент в столичной клинике 
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НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Мы с женой и 
ещё одна жи-
тельница на-

шего дома сажаем цве-
ты, поливаем их и вооб-
ще ухаживаем за двумя 
газонами во дворе. К со-
жалению, дворники ча-
сто скашивают наши 
посадки.

Анатолий Михайлович,
ш. Энтузиастов, 11а, корп. 4, 

14-й подъезд 

— Я уже обращался в 
«Жилищник» с прось-
бой предупреждать двор-
ников о наших клумбах. 
Иногда цветы действи-
тельно не трогают, но вот 
две недели назад наши 
посадки снова скоси-
ли. Может, там дворни-

ки меняются? — гово-
рит житель. — Особенно 
жалко газон, за которым 
ухаживает жительница 
1-го подъезда: она инва-
лид, глухонемая. Выра-
щивает луговые и лесные 

цветы, которые должны 
быть среди травы.

В поиске оптимально-
го решения проблемы 
«ЮВК» обратился к руко-
водству ГБУ «Жилищник 
района Лефортово».

— Мы рады поддер-
жать неравнодушных 
жителей, украшающих 
свой двор, и, конечно, 
готовы оказать помощь, 
чтобы такие неприят-
ные ситуации больше 
не повторялись, — от-
ветил заместитель руко-
водителя ГБУ «Жилищ-
ник района Лефортово» 
Сергей Марченков. 

У цветущих газонов 
установили специаль-
ные таблички. Теперь 
не нужно предупреж-
дать всех дворников, 
что эти газоны косить 
не надо. Точное распо-
ложение цветников вне-
сут в инвентаризацион-
ный план дворовой тер-
ритории.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ГБУ «Жилищник района 
Лефортово»: 
2-я Кабельная ул., 4, 
тел. (495) 362-2387.
Сайт: gbu-lefortovo.ru

Почему скашивают цветы 
во дворе на шоссе Энтузиастов?

У цветущих газонов 
установили таблички
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Почему приоткрыт 
колодец во дворе 
в Нижегородском? 

В моём дворе 
кто-то посто-
янно приоткры-

вает люки колодцев — 
под крышки подставлены 
пластиковые канистры с 
водой. Один из них в тор-
це дома, недалеко от 
1-го подъезда. Прошу по-
мочь разобраться.

Виктор Алексеевич,
Орехово-Зуевский пр., 8

— За состоянием дворовых 
территорий следит ГБУ «Жи-
лищник», — пояснил первый 
заместитель главы управы Вла-
димир Корешков. — При обна-
ружении открытого люка смо-
трового колодца специалисты 
сразу же оповещают его балан-
содержателя  — МГТС, «Мос-

газ», МОЭК и др., который дол-
жен обеспечивать исправное со-
стояние своего колодца и кон-
тролировать, чтобы люк был 
плотно закрыт. Несанкциони-
рованное открытие колодцев 
— это нарушение. 

Работники ГБУ «Жилищник 
района Нижегородский» про-
верили двор на Орехово-Зуев-
ском пр., 8. 

— В настоящее время люки 
колодцев во дворе плотно за-
крыты, — сообщил руководи-
тель «Жилищника» Роман Ми-
наков. — В любом случае про-
шу жителей сразу сообщать о 
таких нарушениях в диспетчер-
скую, будем разбираться и при-
нимать меры.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Единый диспетчерский центр 
ЖКХ г. Москвы:
(495) 539-5353

В нашем дворе 
плохо убира-
ют: на газо-

нах и на асфальте му-
сор, помойка перепол-
нена.

Ирина Михайловна,
1-я ул. Машиностроения, 

2/7, корп. 1

«ЮВК» передал обра-
щение жительницы в 

управу района Южно-
портовый. 

— Во дворе наведён 
порядок, всё убрано, 
контейнерная площадка 
находится в удовлетво-
рительном состоянии, 
— сообщил первый за-
меститель главы управы 
Никита Марковченков.

Татьяна 
ЩЕРБАКОВА

Во дворе в Южнопортовом 
навели чистоту
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Двор на 1-й улице 
Машиностроения

Дни Москвы пройдут в Ка-
лужской области 13 и 14 июля. 
Об этом рассказал руководи-
тель столичного Департамента 
национальной политики и меж-
региональных связей Виталий 
Сучков на пресс-конференции 
в информационном центре 
Правительства Москвы. В со-
седнюю область отправится 
московская делегация, в со-
ставе которой будут предста-
вители семи департаментов 
столицы.

— У нас добрые и деловые 
отношения с коллегами из Ка-
лужской области, — сказал Суч-
ков.

В первый день визита состо-
ятся круглые столы по обмену 
опытом в сферах промышлен-
ности, образования, здравоох-

ранения, ЖКХ, спорта и туриз-
ма. Делегаты посетят предпри-
ятия Калуги, вручат книги, выпу-
щенные в рамках издательской 
программы Правительства Мо-
сквы, калужским библиотекам, 
наградят победителей конкурса 
«Моя Москва» на знание исто-
рии столицы. 

А 14 июля москвичи примут 
участие в празднике на реке 
Угре — в историческом месте, 
где в 1480 году был положен ко-
нец татаро-монгольскому игу. 
Яркими мероприятиями ста-
нут историческая реконструк-
ция тех событий и выступле-
ние московских артистов.

Дни Калужской области в 
Москве запланированы на сен-
тябрь. 

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

В Калужской области пройдут 
дни Москвы
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Газон около дома 11а, 
корпус 4, 
на шоссе Энтузиастов
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 В нашем дворе 
нет контейнера 
для раздельного 

сбора мусора. Куда обра-
титься?

Надежда Николаевна,
Волжский бул., 29, корп. 3

Контейнерные площад-
ки находятся на балансе 
ГБУ «Жилищник», кото-
рое следит за их чистотой. 
А решение об установке на 
них контейнеров для сбора 
полезных отходов принима-
ет компания, занимающа-
яся сбором и вывозом бы-

тового мусора и вторсырья 
в ЮВАО.

— Жители могут напра-
вить предложение уста-
новить контейнер в своём 
дворе нам — мы передадим 
заявку, — сообщила специ-
алист по обращению с отхо-
дами ГБУ «Жилищник рай-

она Кузьминки» Екатерина 
Калинина. — Кстати, сей-
час планируется увеличе-
ние количества таких кон-
тейнеров, поэтому просим 
жителей направлять свои 
предложения.

Сетчатые контейнеры 
для сбора четырёх видов 
отходов — пластика, ме-
талла, бумаги и стекла — 
устанавливают не в каж-

дом дворе, а по принято-
му нормативу: 1 контейнер 
примерно на 12,5 тысячи 
жителей. Причём устано-
вить их могут только на тех 
контейнерных площад-
ках, где найдётся место 
для дополнительной ём-
кости и куда сможет про-
ехать спецавтомобиль. 

— Сейчас в районе Кузь-
минки установлено девять 

таких контейнеров. Вы-
возят их раз в неделю — 
по воскресеньям. Обрати-
те внимание, что все четы-
ре вида отходов собирают-
ся в один контейнер, после 
чего работники компании 
сортируют их на своей тер-
ритории, — добавила Ека-
терина Калинина.  

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»: ул. Фёдора 
Полетаева, 32, корп. 6, 
тел. (495) 379-8636; 
Волгоградский просп., 130, 
корп. 3, тел. (499) 175-5562; 
единая диспетчерская: (495) 
539-5353, эл. почта 
kuzminki.gbu@mail.ru 

Во дворе на Волжском 
нужен контейнер 
для вторсырья

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы 
для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  
(495)681-3645

Рядом с хоккейной короб-
кой есть засохшее дерево. 
С весны прошу спилить.

Сергей, ул. Жигулёвская, 12, корп. 6

— Об этом дереве коммунальным 
службам известно, — сообщили в 
управе района Кузьминки. — Про-
верить, живо дерево или нет, можно 
только с началом сокодвижения в де-
ревьях, то есть в мае. Поэтому сроки 
и задержались. В настоящее время 
уже оформлено предписание: дере-
во во дворе дома 12, корпус 6, на Жи-
гулёвской спилят в ближайшие дни. 

Как стало известно, засохшее де-
рево спилили в конце июня.

— Работники «Жилищника» регу-
лярно обследуют территорию райо-
на. Просим также и жителей сооб-
щать о сухостойных или опасно на-
клонившихся аварийных деревьях, 
о необходимости провести санитар-

ную обрезку. Можно прийти лично 
и написать заявление либо отпра-
вить обращение по электронной по-
чте, — добавили в управе.

Маргарита ИВАНОВА

Когда спилят засохшее дерево на Жигулёвской?

ГБУ «Жилищник района Кузьминки»: ул. 
Фёдора Полетаева, 32, корп. 6, тел. (495) 
379-8636, эл. почта kuzminki.gbu@mail.ru.
Отдел экологического контроля ЮВАО: 
1-я ул. Энтузиастов, 12а, 
тел. (495) 673-2354
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Было Стало 

Количество контейнеров 
для раздельного сбора 
мусора планируется 
увеличить

Сетка для раздельного сбора отходов может появиться во дворе по заявке жителей
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Сухое раздвоенное дерево спилили, а живое, но наклонившееся, подрезали, 
оставив боковую ветку
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Вобла для Ленина 

З
дание бывших 
Главных вагоно-
ремонтных ма-
стерских Мо-
сковско-Курской 

железной дороги на ш. Эн-
тузиастов, 4, должно быть 
восстановлено — такое ре-
шение принял Департа-
мент культурного насле-
дия г. Москвы. 

Располагавшийся здесь 
Вагоноремонтный завод им. 
Войтовича уже три года, как 
закрыт. Сейчас стены заве-
шены баннерной сеткой — 
фальшфасадом с нарисо-
ванными окнами. Исключе-
ние составляет мемориаль-
ная доска, для неё вырезано 
отверстие. На доске — ба-
рельеф и надпись: «Здесь 19 
июля 1918 года на митинге 
рабочих Главных вагонных 
мастерских выступил Вла-
димир Ильич Ленин». 

«В кармане хлеба 
никто не привезёт» 

Пятница была тради-
ционным днём, когда 

работники МК РКП(б) 
— Московского коми-
тета Российской ком-
мунистической партии 
(большевиков) — выез-
жали на предприятия, 
встречались с рабочими, 
разъясняли «текущий мо-
мент».

В невысоком человеке 
в демисезонном пальто, 
примостившемся на кра-
ешке скамьи, председате-
ля Совнаркома никто не 
признавал. Но слух, что 
приехал Ленин, облетел 
всю округу. В столовой со-
бралось множество наро-
ду — яблоку негде упасть. 
Пройти на сцену оказа-
лось невозможным, и Ле-
нина повели в обход, через 
запасные двери. 

Он начал с междуна-
родного положения, по-
том перешёл к внутрен-
нему. Рассказал о пода-
вленном две недели назад 
восстании левых эсеров, 
об убийстве немецкого 
посла Мирбаха, в ответ 
на которое Германия со-

биралась ввести в Москву 
батальон немецких сол-
дат — в форме и с оружием. 
«Советское правительство 
на это никогда не пойдёт, 
даже ценой войны», — ска-
зал Ленин. В зале хлопа-
ли, кричали: «Долой эсе-
ров, их надо под арест!»

Согласившись, что с 
едой трудно, Ленин на-
помнил, что останавли-
вать работу вагоноремонт-
ных мастерских нельзя, 
переходить на кустарное 
производство, делать ско-
вородки и зажигалки — 
это рубить сук, на котором 
сидишь: в кармане никто 
хлеба не привезёт — нуж-
ны тысячи и тысячи ваго-
нов и надо по-настоящему 
взяться за их ремонт.

Посылка вождю 
Встреча рогожских ва-

гоноремонтников с во-
ждём имела продолже-
ние. В конце 1918 года, 
когда Ленин восстанав-
лива лся после пок у-

шения Фанни Каплан, 
на собрании заводской 
парт ячейки зашла речь о 
его здоровье.

«Кто-то сказал: «У Вла-
димира Ильича те же про-
довольственные карточ-
ки, что и у нас, на таких 
харчах здоровье не по-
правишь», — вспоминал 
мастер-литейщик Пётр 
Объедков. — Мы решили 
ему помочь, собрать про-
дуктовую посылку». 

Из пшеничной муки, 
доставленной на специ-
альном маршрутном по-

езде для сбора хлеба из 
Самары, жёны рабочих 
сделали домашнюю лап-
шу. Слесари, обкатывав-
шие составы на станции 
Поныри на границе Кур-
ской и Орловской губер-
ний, привезли хорошую 
антоновку. Пшено, рис, 
горох, сахар рабочие при-
носили в небольших па-
кетиках из дома. Один 
из объездчиков поде-
лился сушёной воблой. 
Откуда-то взялся драго-
ценный по тем временам 
свиной окорок... 

В интернат по описи 
Всего получилось два 

мешка. Отнести их Лени-
ну партячейка поручила 
слесарям Алёшину и Го-
лубеву. 

В Кремль попали без 
проблем, но Владимира 
Ильича на месте не было, 
пришлось подождать. 

«Он вошёл в приёмную, 
увидел мешки и спро-
сил, откуда мы, — рас-
сказывал Иван Алёшин. 
— Услышав, что из ва-
гонных мастерских, по-
жал нам руки, поблагода-
рил  и обратился к секре-
тарю: «Сделайте опись и 
немедленно отправьте в 
детский интернат».

Марина 
МАКЕЕВА

100 лет назад в мастерских на шоссе 
Энтузиастов собирали для вождя 
мешки с  продовольствием 

В демисезонном пальто никто 
Владимира Ильича не узнал

08
08

Историческое здание 
вагоноремонтных мастерских 
будут восстанавливать
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Праздник варенья 
в Кузьминках

Узнать историю старинно-
го лакомства, которое появи-
лось на Руси гораздо раньше 
сахара, приглашает 13 июля 
в 15.00 библиотека №115 на 
ул. Ф.Полетаева, 28. Гости уз-
нают лучшие рецепты варенья 
на меду, на патоке и даже на 
овощах. Им расскажут о том, 
почему Иван Грозный любил 
варенье из огурцов, и о мно-
гом другом. Всех ждёт дегуста-
ция варенья. Вход свободный. 

Живопись 
на Ташкентской

В галерее «Выхино» (ул. 
Ташкентская, 9) до 22 июля 
будет работать выставка мо-
лодых художников из Инсти-
тута изящных искусств МПГУ 
«Пленэр в городе. Пейзажная 
живопись». Полный билет — 
100 рублей, льготный — 50 
рублей, для школьников — 
бесплатно. Время работы: 
вт. — вс. 11.00-20.00.

Игровой английский 
на Перерве

Медиацентр на Братислав-
ской (ул. Перерва, 56/2) при-
глашает всех, кто хочет по-
тренировать навыки разго-
ворного английского языка, 
на встречу 19 июля в 19.00. 
Участники обсудят книги и сы-
грают в весёлую игру «Шля-
па». Всё общение — только на 
иностранном языке. Участие 
бесплатное, 16+. Справки по 
тел. (495) 345-2101.

Сказки о природе 
на Кузьминской

На площадке перед эко-
центром природно-истори-
ческого парка «Кузьминки» 
(ул. Кузьминская, 10) юных 
гостей ждут 17 июля в 11.00 
на программу «Мир сказок». 
Ребята сделают зарядку, по-
смотрят мультфильмы, поуча-
ствуют в викторине на тему 
природы и в мастер-классе 
по рисованию «Рисуем сказ-
ку». Участие бесплатное, не-
обходима предварительная 
запись по тел. (495) 377-3593.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

афиша    >>

В 
к у л ь т у р н о м 
центре «Мо-
сквич» откры-
лась запись на 
б е с п л а т н ы й 

интенсив-курс по вока-
лу «Хотите петь — пой-
те!» для детей и молодёжи 
до 20 лет. Занятия прой-
дут в августе. А проведёт 
их руководитель москов-
ского городского коллек-
тива «Калипсо» Светлана 
Дудко. Её воспитанники 

не раз становились лау-
реатами различных кон-
курсов и фестивалей.

Музыкальный слух 
есть у всех

— Многие хотят петь, 
но стесняются, — гово-
рит Светлана Дудко. — 
Считают, что у них нет 
слуха. Это неправда: если 
человек слышит — значит, 
слух есть. Просто у него 
нет координации между 
слухом и голосом. А это 
развивается специальны-
ми упражнениями. Вот их 
мы и будем осваивать. 

К Светлане Дудко при-
ходили ребята, которым 
буквально медведь на ухо 
наступил, но они очень 
хотели петь. И через год 
становились ведущими 
солистами коллектива, 
выступали на шоу «Го-

лос», «Битва талантов» на 
МузТВ.

Хорошее пение 
за душу берёт!

В отличие от слуха, го-
лос, как у Монсеррат Ка-
балье, есть действительно 
не у всех. Однако, по сло-
вам Светланы Дудко, го-
лос — совсем не главное. 

— Я всегда внушаю ре-
бятам: слушайте, как поют 
Марк Бернес, Андрей Ми-
ронов, — говорит она. — 

Голоса никакого, а как 
за душу берёт! У каждой 
песни есть душа, и вот на 
занятиях интенсива мы 
будем учиться не толь-
ко петь, но и чувствовать 
эту душу и доносить её до 
слушателя. В песне важны 
эмоции.

Кстати, пользоваться 
голосом тоже надо уметь. 
Участники курса освоят 
специальные дыхатель-
ные техники.

Как стать звездой
В шоу-бизнесе огромная 

конкуренция, многие опу-
скают руки и говорят: «Ну, 
мне не пробиться». Зато у 
тех, кто решил стать звез-
дой, есть прекрасная воз-
можность заявить о себе 
через Интернет.

— Учитесь, тренируй-
тесь и выкладывайте в 

Сеть свои ролики, — со-
ветует педагог. — А даль-
ше всё зависит от вашей 
работоспособности. Ведь 
настоящий талант, кото-
рый видно сразу, — огром-
ная редкость. Основная 
часть успеха — кропотли-
вый труд. И тогда не ис-
ключено, что вы соберёте 
тысячи подписчиков, вас 
заметит продюсер. А бу-
дете халтурить — никто, 
кроме родственников, на 
ваши видеоролики не под-
пишется. 

Алексей ТУМАНОВ

КЦ «Москвич»: Волгоградский 
просп., 46/15. Время 
проведения занятий: 
с 15 по 19 августа с 17.00 
до 18.00. Обязательна запись 
на сайте mskcc.ru. 
Тел. для справок: 
8-985-960-6089, 
(499) 178-3606

Талант, 
который 
видно сразу, 
— огромная 
редкость

По усадьбе Люблино ходит экскурсовод в историческом костюме
Новый проект запустил Мо-

сковский государственный 
музей-заповедник «Усадьба 
Люблино». Это бесплатные 
исторические экскурсии для 
школьников. Чтобы на них по-
пасть, достаточно записаться, 
а при визите в музей предъя-
вить карту «Москвёнок».

 — Люблино — одно из са-
мых занимательных мест как 
в далёком прошлом, так и в 
наше время, — рассказыва-
ет главный администратор 

усадьбы Оксана Харитоно-
ва. — От здания Театральной 
школы, где обучали крепост-
ных актёров, — в XIX веке 
тут был знаменитый на всю 
Москву театр — гости прой-
дут по всей усадьбе до оран-
жереи, спустятся к пруду, по 
пути осмотрев все достопри-
мечательности и узнав много 
интересного об истории име-
ния, о том, кто тут гостил в 
разное время.

Экскурсия интерактивна. 

Экскурсовод, облачённый в 
исторический костюм, отве-
тит на любые вопросы. А по-
сле экскурсии школьники 
смогут самостоятельно, также 
бесплатно, осмотреть главные 
достопримечательности ан-
самбля — дворец Н.А.Дурасова 
и Театральную школу.

Алексей ТУМАНОВ
Подробности и запись 
на экскурсии на сайте 
www.mgomz.ru 

Голос — совсем не главное
На Волгоградском научат, как стать звездой эстрады
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На занятиях по вокалу будут учить, 
как донести до слушателя душу песни
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В 
какой-то мо-
мент личная 
жизнь Алек-
сандра До-
могарова ос-
вещалась в 

прессе с подробностями, 
не известными и ему са-
мому. Сначала он возму-
щался, сопротивлялся, 
пытался объясниться… 
А потом просто отошёл в 
сторону, оставив за собой 
право говорить только о 
том, что его волнует по-
настоящему: о творчестве. 
И в канун 55-летия актё-
ру есть что рассказать. К 
своему юбилею он подго-
товил спектакль «Дороги 
Высоцкого», творческий 
вечер. И недавно снялся в 
русско-японском фильме 
«В плену у сакуры». А ещё 
ожидается выход фильма 
«Рихард Зорге», в котором 
артист сыграл легендарно-
го разведчика…

Никто не знает, 
что расскажет 
Никита Высоцкий

Идея спектакля «Доро-
ги Высоцкого» родилась 
достаточно давно, — рас-
сказывает Домогаров. — 
До этого была программа, 
с которой мы проехали 
все подмосковные горо-
да, где любил бывать Вла-

димир Семёнович. И эта 
программа стала осно-
вой большого музыкаль-
но-поэтического спекта-
кля «Дороги Высоцкого». 
В нём — песни Владими-
ра Семёновича и рассказ 
о нём. Рассказывает его 
сын Никита Высоцкий. 
Он как никто имеет пра-
во говорить об отце. Есте-
ственно, у нас есть «под-
водки» к песням, но ни-
кто из нас не знает, что бу-
дет рассказывать Никита 
Владимирович. И вот это 
сиюсекундное, то, что 
есть в спектакле, — оно 
самое ценное. Сегодня у 
Никиты может быть одно 
настроение, и он расска-
жет что-то, исходя из это-
го настроения. А в следу-
ющий раз оно поменяет-
ся — и рассказ его будет 
другим… Блок песен до-
бавляется. Мы ищем лю-
дей, которые споют пес-
ни Владимира Семёно-
вича. И я, ваш покорный 
слуга, попытаюсь про-
хрипеть какие-то вещи… 
Подтянутся наши звёз-
дочки из Театра Моссо-
вета — артистки Катя Гу-
сева и Ира Климова. Мы 
очень благодарны, что Те-
атр Моссовета нас при-
нял. Для меня это пода-
рок судьбы и большая от-
ветственность. 

Работал 
с Зельдиным, 
Сазоновой, 
Борисовым

Бог подарил мне встре-
чи с великими актёрами: 
Владимиром Михайло-
вичем Зельдиным, Ниной 
Афанасьевной Сазоновой, 
Олегом Ивановичем Бо-
рисовым, многими дру-
гими мастерами театра. К 
сожалению, эта мощная 
часть актёрского поколе-
ния уже ушла… Но благо-
даря им мы, когда-то сами 
молодые, узнали театр из-
нутри. Это великая шко-
ла артистов Театра Рос-
сийской армии, в кото-
ром самая большая сцена 
в Европе! Когда опускался 
занавес, мы на ней игра-
ли в футбол — и уставали 

бегать! И разговаривать 
на этой сцене было слож-
но — так, чтобы тебя ус-
лышал весь зал. И Влади-
мир Михайлович Зельдин 
меня учил: «Сашка, ты ве-
ером, веером разговаривай 
— вот отсюда начал, а там 

закончишь!» Сосущество-
вать с такими артистами на 
площадке — это уже вели-
кая школа! Как и с Олегом 
Ивановичем Борисовым — 
это тоже высшее счастье! 
Когда мы после 4-го кур-
са пришли в Малый театр, 

все считали себя гениями. 
И вот на сцену выходит 
Михаил Иванович Царёв 
— и вся твоя гениальность 
уходит. И ты понимаешь, 
что ты песчинка. А потом 
выходит великая Гоголева 
— и ты понимаешь, что ты 

пыль. Но я точно знаю: чем 
выше артист, тем он про-
ще. Я любил и боготворил 
Борисова. Помню, мы ре-
петировали «Павла Пер-
вого». Я его видел — и те-
рял дар речи. Не мог гово-
рить вообще! А Олега Ива-

Александр Домогаров: 
В новом спектакле 
попытаюсь прохрипеть 
песни Высоцкого
Народный артист России отмечает 
55-летний юбилей

Когда на сцену 
выходил Олег Борисов, 
я терял дар речи
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новича это дико злило. И 
он своим высоким голосом 
говорил: «Ну что, мне с ре-
петиции уйти, что ли?»

Кончаловский 
объяснил, что такое 
вишнёвый сад

Каж дый актёр по-
разному входит в образ. У 
нас в спектакле «Дороги 
Высоцкого» 11 музыкан-
тов. Они тоже артисты. И 
вот один из них приходит 
за 40 минут до спектакля, 
садится на тёмную сце-
ну со своим инструмен-
том и сидит там. О чём он 
думает, я не знаю. За пол-
часа до спектакля прихо-
дит Никита Высоцкий — 
круги нарезает… А кто-то 
заходит на сцену с пылу с 
жару — и не хуже вроде по-
лучается. А кому-то нужно 
вый ти в декорацию... Ча-
сто спрашивают: «А как вы 
такие большие тексты за-
поминаете?» Да никто его 
не учит, этот текст! Смыс-
ловой текст учится руками 
и ногами. За время репети-
ций мы настолько пони-
маем, зачем мы и что де-
лаем, что разбуди ночью, 
скажи: «Дядя Ваня» — и 
через 20 минут я буду хо-
дить по сцене и говорить 
текст. За ногами идёт та-
кой текст, а за руками — 
другой. В сторону кресла 
— вот такой… И уж если 
совсем раскрывать тайну, 

то скажу: хороший режис-
сёр очень долго проводит 
так называемый застоль-
ный период: когда артисты 
сидят за столом и читают 
пьесу. Опытные артисты 
сидят и читают того же Че-
хова. И ты вдруг понима-
ешь, что за 30 лет работы 
в театре ты не знаешь, как 
это делать! И пьесу зна-
ешь замечательно, и опы-
та у тебя много, и «штам-
пов» набрался… Но с тобой 
рядом четыре месяца под-
ряд сидит такая глыба, как 
Кончаловский, — и ты не 
знаешь, что делать! И он 
начинает тебе рассказы-
вать: как люди жили в то 
время, что такое на самом 
деле этот вишнёвый сад… 
И ты понимаешь, что виш-
нёвый сад — это не 12 со-
ток с деревцами. Это «са-
дик» в несколько гектаров, 
с речкой, полями, и это всё 
— имение Раневской. А 
потом тебе приносят фо-
тографии из того времени, 
начинают о них рассказы-
вать. Ты смотришь карти-
ны того времени, начина-
ешь сам влезать в то вре-
мя: читаешь воспомина-
ния, мемуары... Вот так 
тоже готовятся к спекта-

клю. Но иногда можно и 
из гримёрки вылететь на 
сцену. А иногда необходи-
мо полчаса побыть одному. 

Рихард Зорге 
ждал казни три года

По легенде, ситуация с 
Зорге была за семью печа-
тями. Рихард Зорге хорошо 
поработал в Китае, а по-
том был заброшен в Япо-
нию, где и закончил свою 
жизнь. Сейчас все гово-
рят о гениальности этого 
разведчика. Якобы амери-
канцы до сих пор препода-
ют какие-то вещи по его 
дневникам, по запискам. 
Он писал их в тюрьме, ему 
разрешили пользоваться 
пишущей машинкой. Но 
он не мог править текст. 
Рассказывают, что рядом 
с ним стоял человек, ко-
торый вынимал готовый 
лист, вставлял новый, — 
и Зорге снова печатал. И 
этим он занимался три 
года, поскольку арестован 
был в октябре 1941 года, а 
казнён в 1944-м. Ему была 
назначена мера наказания: 
казнь через повешение. И 
три года он ждал стука 
в дверь: утреннего, обе-

денного, вечернего… Я не 
знаю, какой нужно силой 
воли обладать, чтобы вы-
нести это ожидание. При 
этом он в своих записках 
сообщал о людях, которые 
были арестованы вместе с 
ним. Он давал на них отри-
цательные характеристи-
ки — в том духе, что тот че-
ловек никакой не радист, 
он бизнесмен, кроме де-
нег ничего не видит, за-
чем он вам, отпустите его… 
Он спасал людей, которых 
мог спасти. Зорге создал 
огромную разведсеть, до 
сих пор исследователи не 
могут распутать паутину, 
которую он создал в Китае 
и в Японии. Главная заслу-
га Зорге даже не в том, что 
он одним из первых сооб-
щил, что 22 июня начнётся 
война. Он знал, что на гра-
нице с Дальним Востоком 
стояли три хорошо воору-
жённые советские армии, 
так как мы серьёзно жда-
ли нападения японцев. И 
Зорге доказал, что нападе-
ния не будет. Он всё про-
анализировал и сообщил, 
что в Японии нет топли-
ва для сухопутных войск. 
И тогда дальневосточные 
армии в течение двух не-
дель были переброшены 
в другие места, что стало 
спасением для Советско-
го Союза. 

Мария Донская 
Фото Вадима Тараканова

(ИА «Столица»)

Разбуди меня ночью, 
скажи: «Дядя Ваня» — 
и я буду говорить текст

Оригинальным декора-
тивно-прикладным ис-
кусством увлеклась бо-
лее 10 лет назад житель-
ница Рязанского района 
бухгалтер Ирина Домни-
кова. Это декупаж — тех-
ника украшения любых 
предметов с помощью 
аппликаций. Такие не 
отличишь от расписных!

Техника декупажа во-
шла в обиход в Средние 
века, когда итальянские 
мебельщики стали деко-
рировать свои недорогие 
изделия вырезанными из 
бумаги узорами, картин-
ками, покрывая их лаком. 
Естественно, такая ме-
бель стоила дешевле ме-
бели с ручной росписью, 
но выглядела не хуже. 
Между прочим, увлека-
лись декупажем многие 
великие люди: королева 
Франции Мария-Анту-
анетта, мадам де Помпа-
дур, лорд Байрон, худож-
ники Матисс и Пикассо.

— Я увлеклась декупа-
жем случайно, — расска-
зывает Ирина. — Дочка 
маленькая была, и им в 
садике дали какое-то за-
дание по рукоделию. Вот 
она и попросила помочь 
какую-то салфеточку на-
клеить на что-то, уж точ-
но не помню. И мне са-
мой понравилось!

А потом долгое время 
Ирина жила в Израиле. 
Там она познакомилась 
с девушками из Канады, 
а в этой стране декупаж 
— одно из самых модных 
увлечений. Тогда-то она 
начала осваивать это ис-
кусство всерьёз. Тем бо-
лее что в чужой стране 
по вечерам и заняться-то 
особо нечем было.

— Уже здесь, когда вер-
нулась в Россию, много 
читала, ходила на спе-
циальные курсы. А ещё у 
дочери училась основам 
живописи, сочетаемо-
сти цветов, композиции: 
она у меня тогда была сту-
денткой Строгановки, — 
вспоминает Ирина.

Сегодня декупаж — её 
любимое хобби, которо-
му она отдаёт всё свобод-
ное время. Говорит, с его 
помощью любой пред-
мет можно заставить за-
играть — хоть мебель, 
хоть шкатулку. Даже ног-
ти можно декорировать с 
помощью декупажа: на-
клеивать маленькие ри-
сунки и покрывать бес-
цветным маникюрным 
лаком. А главное — из 
чего угодно получаются 
неповторимые вещи, ко-
торые Ирина охотно да-
рит друзьям.

Алексей ТУМАНОВ

хобби       >>
Жительница Рязанского 
района пошла по стопам 
мадам де Помпадур
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Репетиция спектакля «Вишнёвый сад» 
в театре имени Моссовета

Ирина Домникова 
со своими работами
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сканворд  >>анекдоты  >>
В зоопарке: 
— Мама! Купи мне сло-

на! 
— А чем мы его будем 

кормить?
— Ничем! Тут же на-

писано: «Кормить слона 
строго запрещается!» 

На 69-й странице инструк-
ции по эксплуатации авто-
мобиля «Лада» есть распи-
сание движения автобусов. 

Когда-то человек, при-
ручив собаку, потерял 
нюх. Теперь человек при-
ручил Интернет и начина-
ет терять мозг. 

— Папа, а наш ёжик от 
старости умер? 

— Конечно, сынок, был 
бы он молодой, он бы точно 
от КамАЗа убежал! 

Мама о детях: «Обнимая 
сына, чувствую мужское 
плечо. Обнимая дочку… 
чувствую… духи тырит…» 

Ответственность — как 
шоколадка: её лучше раз-
делить на всех.

Неверно говорить: «У 
женщины выдалось пло-
хое утро». Правильнее: 
«Утро не задалось у всей 
семьи!» 

— Капитан, у меня две но-
вости! 

— Боцман, не тяни, начи-
най с хорошей. 

— У нас на борту ни од-
ной крысы! 

звёздный рецепт  >>

И
з 

се
м

ей
но

го
 а

рх
ив

а

«Это фото нашей морской парочки. 
Вместе 10 лет, ему 60, а мне 56, так что 
мы уже пенсионного возраста. А выгля-
дим хорошо, потому что ведём спортив-
ный образ жизни, активно отдыхаем, 
любим ходить под парусом, кататься на 
лыжах, плавать, играть в волейбол», — 
написала нам Марина Новикова.

пожары >>

В районе Люблино 
горели гаражи

Днём 27 июня загоре-
лись три гаража по адре-
су: ул. Ставропольская, 
37. Площадь пожара оце-
нивается в 50 кв. метров. 
Предположительно его 
причиной стала техниче-
ская неисправность элек-
тропроводки. Погибших и 
пострадавших нет.

В Выхине-Жулебине 
пострадала кухня

Вечером 3 июля на кухне 
одной из квартир дома 65/3 на 
Привольной улице начался по-
жар — сгорели личные вещи 
жильцов и мебель. Причина 
происшествия устанавливает-
ся. Люди не пострадали.

Алёна КАЛАБУХОВА
По информации 
МЧС по ЮВАО

За неделю в округе произошло 2 пожара 
и 11 возгораний

А под крышкой — 
пьяная вишня

 Актриса Евгения До-
бровольская в своё 
время много об-

щалась с Людмилой Гурчен-
ко, которая поделилась с ней 
правилами питания. Людми-
ла Марковна говорила, что 
порция не должна превышать 
половину ладошки. Евгения До-
бровольская старается следо-
вать этому правилу. Ну а своих 
близких актриса с удовольстви-
ем балует разными вкусностями, 
например готовит торт «Пьяная 
вишня».

Вишню залить красным ви-
ном и выдержать сутки. Для те-
ста: пять яиц взбить с одним ста-

каном сахара, добавить половину 
чайной ложечки соды (погасить 
уксусом), две столовые ложки ка-
као, стакан муки. Перемешать, 
испечь корж. Остудить, срезать 
у коржа «крышечку» и вынуть 
сердцевину. 

Приготовим крем. Половину 
банки сгущёнки и 200 граммов 
сливочного масла взбить. Сое-
динить вынутый из торта мякиш, 
крем и вишню и уложить в пустой 
корж. Наш торт закрываем сре-
занной «крышечкой» и заливаем 
глазурью. Сверху торт украшаем 
оставшимися вишнями. 

Глазурь готовим так: полторы 
столовые ложки молока, столь-
ко же какао, три столовые лож-

ки сахара смешиваем, ставим 
на огонь и постоянно помеши-

ваем. Снимаем с огня и до-
бавляем две столовые лож-

ки сливочного масла. 
Ирина МИХАЙЛОВА

Подготовлено 
по публикациям в СМИ

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

собака ищет хозяина
Электра любит 
побегать

Эта собака-вихрь подойдёт 
компаньоном в активную се-
мью. Первое, что она делает на 
прогулке, — начинает носить-
ся кругами, пока не «сбросит 
пар». Зато потом — послуш-
ная, милая, ласковая, общи-

тельная. Электра точно была 
домашней, она хорошо знает, 
что такое поводок, и очень тя-
нется к общению с человеком. 
Электре около четырёх лет, 
она среднего размера (50 см 
в холке), стерилизована. 

Тел. опекуна: 8-985-217-
1575, Лика.

 Друзья! Фотоконкурс «Мы — пара!» 
продолжается. Ждём оригинальных, 
креатив ных снимков. В подписи к фото 

укажите: где был сделан снимок, когда, кто изо-
бражён на нём. Обязательно укажите район окру-
га, где вы живёте; чем занимаетесь; сколько лет 
вы женаты и как вас звать-величать. Если вы счи-
таете, что самый замечательный эпизод вашей 
совместной жизни может проиллюстрировать 
чёрно-белый снимок, сделанный в другую истори-
ческую эпоху, то присылайте и его, только в циф-
ровом формате. Также можно присылать инте-
ре с  ные ретро снимки ваших родителей, бабушек 
и дедушек.

Технические требования к фотографии: циф-
ровой формат JPEG, размер файла от 1 МБ.  
Адрес для ваших писем: 
uvkurier@mail.ru.
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Торт от актрисы 
Евгении Добровольской

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

По горизонтали: Делика-
тес. Сук. Голенище. Гамаши. 
Сумбур. Аспирант. Кайло. По-
суда. Дадон. Раб. Злодей. Балу. 
Явор. Лада. Карло. Атрибут.

По вертикали: Рассказчик. 
Мойдодыр. Одеяло. Алгебра. 
Айва. Ода. Гиппократ. Среда. 
Ион. Марс. Слива. Аура. Шан-
дал. Клещи. Табурет. 

фотоконкурс  >>

«Мы — 
пара!»
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